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--En la ciudad de La Plata, a treinta y uno de marzo 17 
de dos mil quince, se reúne el Consejo Directivo de 18 
la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales de la 19 
Universidad Nacional de La Plata. 20 

 21 
Sr. Decano: Ing. Agr. Daniel Scatturice. 22 
Sra. Vicedecana: Dra. Sandra Sharry. 23 
Sr. Secretario de Asuntos Académicos: Dr. Christian Weber.  24 
CONSEJEROS DIRECTIVOS (Presentes) 25 
 26 

Profesores: Dra. Elisabet Mónica Ricci. 27 
Ing. Ftal. Juan Francisco Goya. 28 
Dr. Néstor Bayón. 29 
Ing. Agr. Ricardo Andreau. 30 
M.Sc. Irene Velarde. 31 
Dra. María Rosa Simón. 32 
Dra. Cecilia Cerisola. 33 

J.T.P: MSc. Mariano Eirín.  34 
Ayudantes Diplomados: Ing. Agr. José, Vera Bahima.  35 

Graduados: Ing. Agr. Laura De Luca.  36 
Estudiantes: Srta. María Lucrecia Puig. 37 

Sr. Mauricio Alberto Pavioni Rozzi. 38 
Sr. Gerónimo Boccanera. 39 
Sr. Juan Nocelli. 40 
Sr. Emilio Ferrario. 41 

No Docente: Sr. Walter Gustavo Rosales. 42 
 43 
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ORDEN DEL DÍA 1 
PUNTO 1. INFORMACIÓN.  2 
1.1. Informe del Decano.  3 
PUNTO 2. VARIOS. 4 
2.1. Aprobación de Actas de las Sesiones Ordinarias Nº 30 y Extraordinaria N° 9.  5 
2.2. Declaración de interés institucional de la ley 27.118 “Reparación histórica de la agricultura familiar 6 
para la construcción de una nueva ruralidad en la Argentina”.  7 
2.3. Expediente 200-2611/07 Concurso para cubrir un cargo de Ayudante Diplomado Ordinario con 8 
dedicación Simple en el curso de Fisiología Vegetal. Dictamen de la Comisión Asesora.  9 
2.4. Expediente 200-2681/07 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Jefe de Trabajos 10 
Prácticos interino con dedicación Semiexclusiva en el curso de Agroindustrias. Dictamen de la Comisión 11 
Asesora.  12 
2.5. Expediente 200-2110/11 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Ayudante Diplomado 13 
interino con dedicación Semiexclusiva en la Unidad de Vivero Forestal. Dictamen de la Comisión Asesora.  14 
2.6. Expediente 200-0422/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de Profesor Adjunto 15 
interino con dedicación Exclusiva del curso de Cerealicultura, por licencia del Ing. Horacio Acciaresi. 16 
Dictamen de la Comisión Asesora.  17 
2.7. Expediente 200-0429/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de Profesor Adjunto 18 
interino con dedicación Exclusiva del curso de Fruticultura. Conformación de la Comisión Asesora.  19 
2.8. Expediente 200-3908/08 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Jefe de Trabajos 20 
Prácticos interino con dedicación Simple en el curso de Socioeconomía I y II. Conformación de Comisión 21 
Asesora.  22 
2.9. Expediente 200-0786/14 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Jefe de Trabajos 23 
Prácticos interino con dedicación Simple en el curso de Química General e Inorgánica. Conformación de 24 
Comisión Asesora.  25 
2.10. Expediente 200-0851/15 la Asociación cooperadora de la Facultad comunica donación de un fax 26 
compacto de papel común con sistema de contestador marca Panasonic modelo KX-FHD 353 AG para el 27 
Departamento de informática.  28 
2.11. Nota de Verónica Cruz, Directora General de Derechos Humanos de la UNLP, elevando donación de 29 
un ejemplar del libro “La marca de la infamia. Asesinatos, complicidad e inhumaciones en el cementerio 30 
de La Plata.” Escrito por la Sra. Adelina Dematti de Alaye.  31 
2.12. Resolución CD N° 014/15 Llamado a Concursos Docentes 2015. Elevación de propuesta de jurados 32 
por los Departamentos y Centro de Graduados.  33 
PUNTO 3. COMISIÓN DE GRADO ACADÉMICO DE DOCTORADO.  34 
3.1. Expediente 200-0263/09 Defensa oral y pública de la tesis doctoral de Costa Tártara, Sabrina María 35 
titulada “Variabilidad genética de Chenopodium quinoa Willd en el Noroeste Argentino y su relación con la 36 
dispersión de la especie” bajo la dirección de la Dra. María Marcela Manifesto y la Codirección del Dr. 37 
Sergio Bramardi. La Comisión toma conocimiento y avala el acta firmada por los miembros del jurado 38 
evaluador.  39 
3.2. Expediente 200-3889/12 Presentación de la Lic. Patricia Boeri quien solicita el reconocimiento de 40 
Actividades Académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por finalizado el Plan de actividades 41 
académicas.  42 
3.3. Expediente 200-0300/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. Juan Pablo Uranga, 43 
titulado “Caracterización y variación patogénica de Pyrenophora spp. y localización de la resistencia en 44 
trigo”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral 45 
tal lo sugerido en el proceso de evaluación, recomendando prestar atención a las sugerencias de los 46 
evaluadores. Asimismo avala la designación de la Directora Dra. María Rosa Simón y de la Codirectora 47 
Dra. Analía Perelló, recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto.  48 
3.4. Expediente 200-0328/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. Antonio Jesús Ruiz 49 
Carmona, titulado “Caracterización del comportamiento germinativo de diferentes poblaciones de Cynara 50 
cardunculus: Estudio de rutas metabólicas promovidas por la exposición a temperaturas alternadas e 51 
involucradas en la salida desde la dormición primaria”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, 52 
sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de evaluación, 53 
recomendando prestar atención a las sugerencias de los evaluadores. Asimismo avala la designación del 54 
Director Dr. Héctor Alberto Huarte y de la Codirectora Dra. Marcela Silvia Simontacchi, recomendando 55 
aprobar el Plan de Actividades propuesto.  56 
3.5. Expediente 200-0259/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. Analía Liliana 57 
Anriquez, titulado “Sistemas silvopastoriles de la región Chaqueña. Una propuesta con bajo impacto sobre 58 
el N del suelo y los microorganismos intervinientes”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, 59 
sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de evaluación, 60 
recomendando prestar atención a las sugerencias de los evaluadores. Asimismo avala la designación de la 61 
Directora Ing. Agr. Ada Susana Albanesi, del Codirector Dr. Daniel Horacio Grasso y del Asesor Académico 62 
al Dr. Pedro Alberto Balatti, recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto. 63 
3.6. Expediente 200-0476/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral de la Ing. Qca. Camila María 64 
Imlauer Vedoya, titulado “Deslignificación selectiva y ambientalmente amigable de aserrín de pino 65 
aplicable a escala PYME”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, sugiere se apruebe el 66 
proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de evaluación, recomendando prestar atención a 67 
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las sugerencias de los evaluadores. Asimismo avala la designación del Director Dr. Fernando Esteban 1 
Felissia y de la Codirectora Dra. Natalia Raffaelli, recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto.  2 
3.7. Expediente 200-0703/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. Facundo Antonio 3 
Ramos Artuso, titulado “Eficiencia en el uso y adquisición de fosforo en plantas de maíz y soja: 4 
Participación del óxido nítrico”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, sugiere se apruebe el 5 
proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de evaluación, recomendando prestar atención a 6 
las sugerencias de los evaluadores. Asimismo avala la designación de la Directora Dra. Marcela Silvia 7 
Simontacchi y de la Codirectora Dra. Andrea Galatro, recomendando aprobar el Plan de Actividades 8 
propuesto.  9 
3.8. Expediente 200-0682/09 Presentación de la Lic. Claudia Monti, solicitando se apruebe el plan de 10 
actividades académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por finalizado el plan de actividades 11 
académicas.  12 
3.9. Expediente 200-3890/12 Presentación de la Ing. Raquel Zapata, solicitando se apruebe el plan de 13 
actividades académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por finalizado el plan de actividades 14 
académicas.  15 
3.10. Expediente 200-1084/10 Presentación del Ing. Agr. Rubén Omar Arias, solicitando se apruebe el 16 
plan de actividades académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por finalizado el plan de 17 
actividades académicas.  18 
3.11. Expediente 200-0665/09 Presentación del Ing. Ftal. Juan Esteban Baridón titulado: “Cambios físicos 19 
químicos y microbiológicos en suelos subtropicales de la provincia de Formosa ante el proceso de 20 
agriculturización. Un aporte al conocimiento de la calidad del suelo y sus indicadores”. Esta Comisión 21 
avala y recomienda la designación de los Dres. Margarita Alconada, Alejandro Oscar Constantini y Alberto 22 
Raúl Quiroga como Jurado Evaluador de Tesis Doctoral.  23 
PUNTO 4. COMISIÓN DE GRADO ACADÉMICO DE MAESTRÍA Y ESPECIALIZACIÓN. 24 
4.1. Expediente 200-3516/12 Defensa oral y pública de la tesis de Leidy Carolina Ortiz Araque titulada 25 
“Efectos de diferentes agentes coagulantes sobre el rendimiento y calidad del queso ricotta” bajo la 26 
dirección de la Dra. Elisa Miceli y la Codirección del Dr. Ariel Vicente. La Comisión toma conocimiento y 27 
avala el acta firmada por los miembros del jurado evaluador.  28 
4.2. Expediente 200-1348/10 Defensa oral y pública de la tesis del Ing. Agr. Patricio Vertiz titulada 29 
“Estrategias de persistencia de la producción familiar tambera ante el avance del modelo de 30 
Agronegocios: El caso de Chascomús y Lezama” bajo la dirección de la Dra. Clara Craviotti y la 31 
Codirección del Ing. Agr. MSc. Gustavo Larrañaga. La Comisión toma conocimiento y avala el acta firmada 32 
por los miembros del jurado evaluador.  33 
4.3. Expediente 200-0697/14. Matilde, Aubone Videla, solicita inscripción en la Maestría en Procesos 34 
Locales de Innovación y Desarrollo Rural (PLIDER). La Comisión toma conocimiento y avala la inscripción 35 
de la alumna.  36 
4.4. Expediente 200-4140/13 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, codirectora de la Maestría en 37 
Manejo Integral de Cuencas Hidrográficas solicitando la designación del Jurado evaluador del proyecto de 38 
tesis y luego tesis correspondiente al alumno Ing. Jorge Luis Ramírez López. La Comisión toma 39 
conocimiento y avala la designación del Director Ing. Ftal. Gerardo Denegri y del Jurado Evaluador 40 
compuesto por Mg. Alberto Jorge Sfeir, el Dr. Juan Manuel Cellini y el Dr. Cervio Antonio Jaramillo Suarez.  41 
4.5. Expediente 200-4184/13 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, codirectora de la Maestría en 42 
Manejo Integral de Cuencas Hidrográficas, solicitando la designación del Jurado evaluador del proyecto de 43 
tesis y luego tesis correspondiente a la alumna Norma María Guerrero Chuez. La Comisión toma 44 
conocimiento y avala la designación del Director Ing. Ftal. Gerardo Denegri, Codirector Ing. Edwin Miguel 45 
Jiménez y del Jurado Evaluador compuesto por la Dra. Lucrecia Brutti, el Dr. Mario Saparrat y la Dra. Inés 46 
E. García.  47 
4.6. Expediente 200-2231/11 Presentación de la Dra. María Rosa Simón, Directora de la Maestría en 48 
Protección Vegetal solicitando la designación del Jurado evaluador del proyecto de tesis y luego tesis 49 
correspondiente al alumno Ariel Hernán Barbieri. La Comisión toma conocimiento y avala la designación 50 
del Director Dr. Antonio Juan Gerardo Ivancovich, Codirector del Dr. Pedro Alberto Balatti y del Jurado 51 
Evaluador compuesto por la Ing. Ángela Norma Formento, la Dra. Rosanna Pioli y el Ing. Marcelo 52 
Carmona.  53 
4.7. Expediente 200-3943/12 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, solicitando la designación de las 54 
autoridades de la Carrera de Maestría en Ordenamiento Territorial orientado hacia la conservación del 55 
recurso hídrico. La Comisión toma conocimiento y avala la designación de la Directora Dra. Fernanda 56 
Gaspari, Codirectores Académicos por cada Universidad Ing. Agr. MSc. Roberto Michelena (UNLP) y Lic. 57 
MSc. Susanne Schnabel (Universidad de Extremadura, España) y las respectivas Comisiones Académicas.  58 
4.8. Expediente 200-3943/12 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, solicitando la designación de los 59 
Profesores de la Carrera de Maestría en Ordenamiento Territorial orientado hacia la conservación del 60 
recurso hídrico que dictan el ciclo básico teórico compuesto por seis cursos con una carga horaria de 60 61 
horas cada uno. La Comisión toma conocimiento y avala dichas designaciones.  62 
4.9. Expediente 200-1855/06 Presentación de Guillermo Hang, Director de la Maestría en Procesos de 63 
Innovación y Desarrollo Rural (PLIDER), solicitando la designación del Ing. Agr. Dardo Selis como Docente 64 
responsable del curso “Los sistemas de conocimiento y extensión rural” y de los colaboradores Ing. Agr. 65 
MSc. Irene Velarde, Ing. Agr. MSc. Cecilia Seibane y la Lic. Bettina García Laval como docentes por el 66 
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lapso de 1 (un) año a partir del 01/02/2015. La Comisión toma conocimiento y avala la designación del 1 
Docente responsable y de los docentes en dicha Maestría.  2 
PUNTO 5. CGA DE ESPECIALIZACIÓN EN DOCENCIA UNIVERSITARIA. 3 
5.1. Expediente 200-0188/09. Presentación de la Ing. Ftal. María Isabel Delgado del Plan de trabajo 4 
Integrador, dirigido por el Ing. Agr. Dardo Selis. La Comisión recomienda como integrantes para el jurado 5 
evaluador a: Lic. Mónica Paso, Esp. Guillermo Broglia y Mg. Alejandro González. 6 
PUNTO 6. COMISIÓN DE ENSEÑANZA.  7 
6.1. Nota del Ing. José Beltrano, Profesor Titular del curso de Fisiología Vegetal, solicitando la 8 
implementación de una cuarta evaluación parcial, en el mencionado curso. La Comisión sugiere no dar 9 
lugar a lo peticionado.  10 
PUNTO 7. COMISIÓN DE EXTENSIÓN E INVESTIGACIÓN.  11 
7.1. Informe anual del Centro de Investigación de Suelos para la Sustentabilidad Agropecuaria y Forestal 12 
(CISSAF) presentado por la Dra. Mabel Vázquez. La Comisión lo considera satisfactorio y sugiere su 13 
aprobación.  14 
PUNTO 8. COMISIÓN DE ECONOMÍA Y FINANZAS.  15 
8.1 No hay trámites que tratar.  16 
PUNTO 9. COMISIÓN DE EVALUACIÓN DOCENTE. 17 
9.1 Expediente 200-0420/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo con dedicación 18 
semiexclusiva en el curso de Horticultura por licencia del Dr. Andrés Nico. La Comisión tomo conocimiento 19 
de la nota presentada por la Prof. Gamboa, Susana, donde informa la reincorporación del Dr. Nico. Se 20 
atiende por ello el pedido de dejar sin efecto el llamado a registro.  21 
9.2 Expediente 200-1182/10 Solicitud de prórroga de la Ing. Agr. Estrella Mariel Oyhamburu en el cargo 22 
de Jefe de Trabajos Prácticos Ordinario con dedicación Simple en el Taller de Integración Curricular I. La 23 
comisión sugiere se le otorgue la misma por el termino de 4 años.  24 
9.3 Expediente 200-2662/07 Solicitud de prórroga del Ing. Agr. Esteban Ferrero en el cargo de Ayudante 25 
Diplomado Ordinario con dedicación Simple en el curso de Introducción a las Ciencias Agrarias y 26 
Forestales. La comisión sugiere se le otorgue la misma por el termino de 4 años.  27 
9.4 Expediente 200-3672/12 Presentación de informe de las tareas desarrolladas por los Ayudantes 28 
Alumnos “Ad-Honorem” Felipe Calonge, Ezequiel Matteo y Sergio Tortolini en el Curso de Introducción a la 29 
Producción Animal. La comisión sugiere que sean aprobados los informes de los alumnos mencionados.  30 
9.5 Expediente 200-1252/10 C3 El Curso de Bioquímica y Fitoquímica solicita reasignación de dedicación a 31 
la Ing. Agr. Cynthia Henning de su cargo de jefe de trabajos prácticos interino dedicación exclusiva a un 32 
cargo de jefe de trabajos prácticos ordinario con dedicación Semiexclusiva. La Comisión sugiere acceder a 33 
lo solicitado.  34 
9.6 Expediente 200-0142/04 Solicitud de prórroga del Lic. Gustavo Nuccetelli en el cargo de Jefe de 35 
Trabajos Prácticos interino con dedicación Simple en el curso de Geomorfología. La comisión sugiere se le 36 
otorgue la misma por el termino de 1 año o hasta la sustanciación del concurso.  37 
9.7 Expediente 200-1162/10 C1 Solicitud de prórroga de la Bióloga Mariana Grossi en el cargo de 38 
Ayudante Diplomado Ordinario dedicación Simple en el curso de Morfología Vegetal. La comisión sugiere 39 
se le otorgue la misma por el termino de 4 años.  40 
9.8 Expediente 200- 1162/10 Solicitud de prórroga del Dr. Diego Germán Gutiérrez en el cargo de 41 
Ayudante Diplomado Ordinario dedicación Simple en el curso de Morfología Vegetal. La comisión sugiere 42 
se le otorgue la misma por el termino de 4 años.  43 
PUNTO 10. COMISIÓN DE INTERPRETACIÓN Y REGLAMENTO.  44 
10.1. No hay trámites que tratar.  45 
PUNTO 11. COMISIÓN DE AMBIENTE LABORAL E INFRAESTRUCTURA.  46 
11.1. No hay trámites que tratar.  47 
PUNTO 12. COMISIÓN DE ACTIVIDADES OPTATIVAS.  48 
12.1. Expediente 200-0348/14. El Secretario de Asuntos Estudiantiles eleva nota de Laura Terminiello, 49 
responsable académica de la actividad “Viaje al I.N.T.A. Expone: Una experiencia pedagógica de 50 
integración y de vinculación con la realidad” y considerando las actividades previas, durante el viaje y 51 
posterior. La Comisión avala su presentación como Pasantía y sugiere el otorgamiento de cuatro (4) 52 
créditos.  53 
12.2. Expediente 200-0774/14. El curso de Manejo y Conservación de Suelos eleva Actividad Optativa 54 
modalidad Pasantía denominada “Valoración de la capacidad Reguladora de los Suelos del Ámbito 55 
Templado Argentino en la Dinámica de la Acidificación/Corrección”. La Comisión sugiere su aprobación y 56 
recomienda otorgar seis (6) créditos.  57 
12.3. Expediente 200-0773/14. El curso de Microbiología Agrícola eleva Actividad Optativa modalidad 58 
Pasantía denominada “Evaluación Microbiológica de muestras de inoculantes microbianos y biofertilizantes 59 
empleados en la producción agropecuaria. Análisis de la calidad”. La Comisión avala la actividad y sugiere 60 
otorgar seis (6) créditos.  61 
12.4. Expediente 200-0950/15. El curso de Fitopatología eleva Actividad Optativa modalidad Pasantía 62 
denominada “Enfermedades fúngicas de semilla/grano en genotipos de avena del S.E. de la Provincia de 63 
Buenos Aires”. La Comisión avala la actividad y sugiere otorgar seis (6) créditos.  64 
12.5. Expediente 200-4331/13. El Departamento de Ingeniería Agrícola y Forestal eleva Beca de 65 
Experiencia laboral para ser considerada como Actividad optativa denominada “Rejas saladas y montantes 66 
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angulados laterales. Alternativas para la descomposición de suelos en sistema de siembra directa”. La 1 
Comisión toma conocimiento y sugiere su aprobación recomendando otorgar seis (6) créditos.  2 
12.6. Expediente 200-0642/14. El curso de Topografía eleva Actividad Optativa modalidad Pasantía 3 
denominada “Efecto de la conversión pastizal-forestación de eucaliptus sobre la fertilidad de tres suelos 4 
de la depresión del Salado”. La Comisión sugiere su aprobación y recomienda otorgar seis (6) créditos.  5 
12.7. Expediente 200-0690/14. El curso de Socioeconomía eleva Actividad Optativa modalidad Pasantía 6 
denominada “Análisis técnico-económico del manejo integrado de plagas en el cultivo de alcaucil en el 7 
cinturón hortícola platense”. La Comisión sugiere su aprobación y recomienda otorgar seis (6) créditos.  8 
12.8. Expediente 200-0686/14. El curso de Producción Animal I eleva Actividad Optativa modalidad 9 
Evento denominada “Mejoramiento genético porcino y calidad de carnes”. La Comisión sugiere su 10 
aprobación y recomienda otorgar un (1) crédito.  11 
12.9. Expediente 200-0772/14. El curso de Microbiología Agrícola eleva Actividad Optativa modalidad 12 
Pasantía denominada “Caracterización de la inefectividad de aislados de Rizobium nativos y naturalizados 13 
que nodulan Soja Glycine Max (L). Merr. De importancia agrícola”. La Comisión sugiere su aprobación y 14 
recomienda otorgar seis (6) créditos.  15 
12.10. Expediente 200-0836/15. El curso de Socioeconomía eleva Actividad Optativa modalidad Evento 16 
denominada “XVII Jornadas Nacionales de Extensión Rural y IX del MERCOSUR: El encuentro de la 17 
diversidad”. La Comisión aconseja aprobar la actividad y recomienda otorgar un (1) crédito.  18 
PUNTO 13. TEMAS INCLUIDOS FUERA DEL ORDEN DEL DÍA. 19 
13.1. Expediente 200-0761/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de Jefe de Trabajos 20 
Prácticos Interino con dedicación Semiexclusiva en el curso de Matemáticas. Dictamen de la Comisión 21 
Asesora.  22 
13.2. Expediente 200-2628/07 C2 Registro cíe aspirantes para la cobertura de un cargo de Jefe de 23 
Trabajos Prácticos interino con dedicación Simple del curso de Cálculo Estadístico y Biometría, Dictamen 24 
de la Comisión Asesora. 25 
13.3. Concursos Docentes 2015. Propuesta de Calendario de inscripciones. 26 
13.4. Nota del consejero estudiantil por minoría Ferrario. 27 

- A las 8 y 35, dice el: 28 
SR. DECANO.- Con la presencia de catorce consejeros directivos, queda abierta la 32ª sesión ordinaria. 29 

- Se incorpora a la reunión el consejero Pavioni. 15 30 
SR. DECANO.- La doctora Sonia Viña ha pedido licencia por el día de la fecha, invocando que tenía mesa 31 
de examen final. Por ese motivo se citó a la ingeniera Irene Velarde. Además, el consejero estudiantil por 32 
mayoría Álvaro Ducasse tampoco puede venir y, en este caso, si citó al alumno Nocelli.  33 

- Se toma conocimiento.  34 
 35 
SR. DECANO.- Hay algunos temas que se solicitan ser tratados sobre tablas que, en principio, son tres: 36 
dos expedientes de registro de aspirantes, uno en Matemáticas y otro en Cálculo Estadístico y Biometría, 37 
ambos con dictamen de Comisión Asesora y un tercer punto que tiene que ver con el calendario de 38 
inscripciones que, si hay acuerdo, se trataría junto con el punto 2.12 de orden del día. 39 
 También hay una nota de consejeros por la minoría estudiantil, para informar los nuevos consejeros 40 
que van a ser parte del Consejo Directivo y de la integración en las comisiones.  41 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 42 
SR. DECANO.- Se tratarán en los puntos correspondientes y el resto pasará al final del orden del día.  43 
 44 
PUNTO 1. INFORMACIÓN.   45 
1.1. Informe del Decano.   46 
SR. DECANO.- El día 27 de marzo pasado, en las oficinas de Planeamiento de la Universidad, se abrieron 47 
los sobres para la licitación que se había llamado para la construcción de los laboratorios de la Facultad. 48 
Hubo dos ofertas, ambas adecuadas, pero igualmente se va a hacer una revisión en detalle de todos los 49 
pliegos presentados. Hay una que cotizó mejor que la otra y, en principio, sería esa la empresa que 50 
comenzaría este trabajo. 51 
 El plan propuesto es de diez meses, desde el momento que comienzan las tareas, pero para que 52 
comiencen, hay un período de entre 60 y 90 días de trámites y de observación del lugar para esa 53 
construcción.  54 
 Por otra parte, vamos a comenzar la restauración del edificio –que es algo que encaramos junto 55 
con la Universidad- y, seguramente, van a comenzar a ver ciertos movimientos del lado externo, porque 56 
la idea es hacer un hidro-lavado general, pintura general y arreglo, y pintura de las celosías y postigos, en 57 
caso que estén inadecuados. Esas tareas van a comenzar entre hoy y el lunes que viene, porque la 58 
empresa que ganó la licitación está buscando dónde dejar sus materiales acá. Por lo tanto, una vez que 59 
eso esté acorde con su forma de trabajo, se comenzará la tarea. 60 

- Se incorpora a la reunión la consejera ingeniera Cerisola. 16 61 
SR. DECANO.- Seguramente van a comenzar por el frente, desde esta esquina para la otra, y después se 62 
dará la vuelta completa. Una vez concluido eso, también van a restaurar la parte externa del patio 63 
interno. 64 
 Por otro lado, les quería comentar –seguramente ya se habrán enterado- de la declaración que 65 
emitió el Consejo Superior respecto a la defensa de la Universidad Pública, una declaración que es 66 
importante ya que destaca ciertos logros en el período post 2002 y que, de alguna manera, posiciona a la 67 
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Universidad con ciertas cuestiones de logros que se pretenden defender. Por otra parte, en el documento, 1 
insta taxativamente a las personas que se presenten a procesos electorales en los distintos cargos –2 
especialmente presidenciales y de gobernador- sobre una serie de tópicos vinculados con la Universidad 3 
Pública.  4 

En ese sentido, tratamos de hacer la mayor difusión posible de esta declaración. De hecho, ya 5 
está en nuestra página de la Facultad y en la de la Universidad y, permanentemente, todos las personas 6 
del ejecutivo de las facultades y Universidad, hacen promoción de este documento en los distintos 7 
ámbitos que le toca participar, sean universitarios o no. 8 
 Es estar al tanto y advertidos que en este año particular -2015- se van a jugar muchas cosas en 9 
los términos de la Universidad Pública. 10 

- Se toma conocimiento.  11 
 12 
PUNTO 2. VARIOS.  13 
2.1. Aprobación de Actas de las Sesiones Ordinarias Nº 30 y Extraordinaria N° 9.   14 
ING. CERISOLA.- Señor decano: aprovecho para comentar que es evidente que ha habido un problema 15 
del correo electrónico, porque quedé excluida del mail, cosa que parece raro después de un año. 16 
 Yo tengo dos correos electrónicos –llamémosle el principal y el secundario-, y así se venía 17 
funcionando con la Secretaría del Decanato. Me enviaron la orden del día de este Consejo al alternativo, 18 
que no es el que abro todo el tiempo y las actas de ambas sesiones no las recibí.  19 
 A través de la ingeniera Simón he sabido esto a consideración, pero no las pude leer porque –20 
repito- no las recibí. 21 
 Ayer me incluyeron, pero decidieron sacarme el Gmail y dejarme en Speedy. Bueno, yo quiero 22 
que figuren mis dos correos electrónicos. Mis correos son ceciliacerisola@speedy.com.ar –que es el 23 
principal- y ceciliacerisola@gmail.com, que es el alternativo. 24 
 Bueno, recién ayer al mediodía recibí el acta número 30, pero no la extraordinaria. 25 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Se tomó nota y es verdad que me comentaron esto 26 
desde el Decanato. 27 
 Si me permite, consejera, le aconsejo que utilice un mail de Institucional. Es un trámite muy 28 
sencillo, que lo pide en Informática, llenando una planilla, y con eso se la incluye al todos@agro, para 29 
cualquier tipo de información. 30 
ING. CERISOLA.- Yo estoy en el todos@agro, pero insisto utilizar mis correos, que son los que utilizo.  31 
SR. DECANO.- Se toma nota del inconveniente y, en lo sucesivo, se tratará de resolver. 32 
ING. VELARDE.- Señor decano: me voy a abstener de votar, porque si bien he recibido las actas, no 33 
participé de esas reuniones ni tampoco las he leído.  34 

- Asentimiento. 35 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se van a votar las actas. 36 

- Se registran quince votos por la afirmativa. 37 
- La ingeniera Velarde se abstiene de votar.  38 

SR. DECANO.- Las actas quedan aprobadas. 39 
 40 
2.2. Declaración de interés institucional de la ley 27.118 “Reparación histórica de la 41 
agricultura familiar para la construcción de una nueva ruralidad en la Argentina”.  42 
SR. DECANO.- En el Consejo Directivo anterior yo había hecho un comentario de esta Ley, en el sentido 43 
que el 17 de diciembre se había aprobado en la Cámara de Senadores, por unanimidad, y destaqué 44 
algunos puntos. De todas maneras, hice un escrito que les voy a pasar a leer, haciendo algunas 45 
contribuciones a lo que es la Ley y a lo que entendemos es el rol de la Universidad dentro de la Ley y de 46 
la Facultad. 47 
 Dice: pedir  48 
 49 
SRTA. PUIG.- Yo quería decir unas palabras, fruto del debate interno que hemos tenido en el seno del 50 
Centro de Estudiantes debido a la declaración ni bien se sancionó esta ley, dejando en claro que nosotros 51 
creemos y entendemos que es muy importante para muchos productores que hasta este momento, desde 52 
el punto de vista discursivo y en lo práctico, estaban siendo bastante dejados de lado en cuanto a 53 
situaciones y puntos estratégicos, como son el acceso a la tierra, la suspensión de los trabajos, el 54 
reconocimiento a la semilla nativa que propone esta ley, el desarrollo inclusivo del cual mencionaba en el 55 
texto que acaba de leer, el financiamiento y, de por sí, que se trata de una Ley histórica en cuanto a la 56 
ruralidad en la Argentina. 57 
 También entendemos y creemos importante visibilizar el contexto en el cual esta ley se está 58 
enmarcando. Un escenario en el cual si bien hay muchísimos productores que están siendo favorecidos 59 
por ciertas situaciones coyunturales que se están dando, como fue la apertura de los roes para el trigo y 60 
el maíz, situaciones muy puntuales en el caso que tiene que ver con la producción de cítricos, vitivinícola, 61 
a la cual escuchamos a la presidenta de la Nación dar algunas declaraciones en pos de estas situaciones 62 
coyunturales que se están dando, creemos que desde el año 2003 hasta este año 2015, no ha habido un 63 
estado que impulse una ruralidad en la Argentina, en el sentido que pasamos por una “125”, donde 64 
muchísimos productores estábamos siendo excluidos –y nos incluimos nosotros como hijos de 65 
productores- pasamos también por una situación tributaria que es asfixiante en muchos casos y creo que 66 
eso tiene que ser un punto de demanda del sector donde hay impuestos a lo largo de la cadena 67 
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productiva que terminan encareciendo y burocratizando la producción. Ni hablar de las retenciones que 1 
aún existen en las economías regionales, como es el caso puntual del arroz, o de las trabas que hay en 2 
las exportaciones e importaciones de muchísimos insumos y productos que elaboramos en la Argentina.  3 
 Entiendo que todas estas cuestiones tienen que ser visibles en la Ley, no solo al productor como 4 
sujeto social del agro, sino también a la producción de este individuo y a un montón de sectores que 5 
quedan involucrados y enmarcados dentro de la ruralidad, porque cuando hablamos de ruralidad, no solo 6 
hablamos de minifundistas, pequeños productores y demás que están en el interior de nuestro país, no 7 
solo en la región pampeana, y eso es a lo que queremos apuntar nosotros: al contexto en el cual esta Ley 8 
se enmarca, a que creemos que es muy importante pero tampoco debemos dejar de apuntar a lo que 9 
este gobierno está haciendo, que es asfixiar con el Impuesto a las Ganancias y con el I.V.A, que es una 10 
situación restrictiva para este tipo de productores. 11 
 Es en este sentido donde iba nuestra opinión.  12 
SR. DECANO.- A modo de aclaración, esta es una Ley del Estado nacional, que fue aprobada por 13 
unanimidad por ambas cámaras y no es del Gobierno. El gobierno, en todo caso, tiene que ejecutarla. 14 
SR. PAVIONI.- Cuando usted, señor decano, iba leyendo el documento, pensé que resulta una chaucha 15 
vana cuando uno empieza a escuchar el relato que primero habla de 1988 al 2002 y después la historia, si 16 
no es buena, la omitimos. 17 
 Creo que el 90 por ciento de la producción está en manos de diez productores; el 70 por ciento de 18 
los productores son minifundistas; hemos pasado por la “125” y por la Ley de Abastecimiento; también 19 
hemos pasado por un documento que aprobamos en este Consejo, que ya ni el nombre recuerdo porque 20 
quedó entre los que lo firmamos… 21 
SRTA. PUIG.- El P.E.A. 22 
SR. PAVIONI.- Sí, el Plan Estratégico Agroalimentario; ese que decía que para el 2016 se iban a 23 
producir tantos millones de… 24 
 En toda la historia de la Argentina fue el año pasado donde se produjo la menor cantidad de 25 
toneladas de trigo, y coincide con la aprobación de esta Ley. 26 
 Por eso quise remarcar varios puntos que mencionó la consejera Puig, porque tampoco quiero 27 
que el marco de esta ley quede en una chaucha vacía.  28 
SR. DECANO.- De todas maneras, les quiero plantear que todos los datos que acá constan, son 29 
documentos públicos, oficiales, nacionales e internacionales. Y es 1988-2002, precisamente, porque el 30 
censo 2008 no da datos confiables. Y desde lo académico, se necesita tener información validada.  31 
 Cuando uno dice porcentaje de esto o de aquello, seamos mayoría o seamos minoría, me parece 32 
perfecto porque es defensa de intereses, pero cuando se trata de dimensionar, como lo hace la F.A.O, 33 
Organismo Internacional de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, fundada en 1946, 34 
en Roma, que hace trabajos vinculados a la agricultura familiar, como fue esto de haber declarado el Año 35 
Internacional de la Agricultura Familiar, y no como tópico para la Argentina sino para el mundo, 500 36 
millones de productores familiares en el mundo, esos son los número que impactan.  37 
 No pretendo entrar en un debate ideológico porque la postura de un Consejo significa la puja de 38 
intereses, sino que lo que estoy llamando es a una Institución, como es la Facultad de Ciencias Agrarias y 39 
Forestales y la Universidad toda, que se comprometan con una Ley del Estado nacional y aprobada por 40 
unanimidad de ambas cámaras legislativas. 41 
 Por otra parte, me queda claro que ustedes también están de acuerdo. 42 
SRTA. PUIG.- Estamos de acuerdo, pero queremos dejar en claro algunos conceptos, porque 43 
entendemos y apoyamos la declaración de F.A.O, lo mismo que la importancia de esta Ley y creemos 44 
importante que trabajemos como Facultad, como Universidad y que se inste a todas las unidades 45 
académicas a trabajar en pos de esta Ley, pero también queremos dejar en claro cuál es el contexto en el 46 
que se enmarca, porque nosotros, como hijos de productores vivimos la situación de nuestras familias día 47 
a día, la situación agraviante que significa el pago tributario todos los meses, todos los trimestres, de las 48 
inmobiliarias, del I.V.A. y de un montón de cosas que importan directamente en la producción. 49 
 Queríamos dejar en claro simplemente que estamos a favor de trabajar con esta ley, que se 50 
trabaje en serio y que no quede como quedó el Plan Estratégico Agroalimentario del cual este Consejo 51 
también se expidió favorablemente, donde trabajamos muchísimo para generar un texto que saliera de 52 
esta Facultad y que, finalmente, quedó prácticamente en la nada, al igual que pasó en el Ministerio de 53 
Agricultura de la Nación, donde se contrataron a quinientas personas para trabajar en pos de ese Plan 54 
Estratégico y hoy de ese número, tres o cuatro años después, simplemente quedan veinte. Eso es lo que 55 
queremos hacer: que no quede en la nada y que de una buena vez se trabaje en serio en este país.  56 
SR. DECANO.- En todo caso, habrá que exigirle al gobierno de turno que cumpla con la Ley. 57 
SRTA. PUIG.- Eso es lo que ya tenemos que pedir.  58 
SR. BOCCANERA.- Marcarle los puntos para que este gobierno deje de castigar al sector agropecuario. 59 
SRTA. PUIG.- A un gobierno de turno que se está yendo en este momento. 60 
SR. DECANO.- Esta ley, mientras no se cambie por otra ley, va a quedar vigente, aunque cambie el 61 
gobierno. 62 
SRTA. PUIG.- No será en el marco de este gobierno. 63 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar si se declara de 64 
interés institucional la Ley. 65 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 66 
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SR. DECANO.- Se invitará a las otras facultades y al Consejo Superior a que se expidan en el mismo 1 
sentido. 2 
 3 
2.3. Expediente 200-2611/07 Concurso para cubrir un cargo de Ayudante Diplomado 4 
Ordinario con dedicación Simple en el curso de Fisiología Vegetal. Dictamen de la Comisión 5 
Asesora.  6 
SR. DECANO.- Como hay un solo dictamen, se va a hacer la lectura abreviada. 7 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- El orden de méritos, dice: 8 

- Se lee el siguiente orden de méritos propuesto por la comisión asesora: 9 
primero doctor Gergoff Grozeff. 10 

SR. DECANO.- Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el acta de la comisión 11 
asesora. 12 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 13 
SR. DECANO.- Se notificará al postulante, doctor Gergoff Grozeff, sobre el resultado del concurso y se 14 
procederá a su designación. 15 
 16 
2.4. Expediente 200-2681/07 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Jefe de 17 
Trabajos Prácticos interino con dedicación Semiexclusiva en el curso de Agroindustrias. 18 
Dictamen de la Comisión Asesora.  19 
SR. DECANO.- Como hay un solo dictamen, se va a hacer la lectura abreviada. 20 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- El orden de méritos, dice: 21 

- Se lee el siguiente orden de méritos propuesto por la comisión asesora: 22 
primero Dr. Cristian Matías Ortíz y segundo doctor Luís María Rodoni. 23 

SR. DECANO.- Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el acta de la comisión 24 
asesora. 25 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 26 
SR. DECANO.- Se notificará al postulante, Ortíz, sobre el resultado del concurso y se procederá a su 27 
designación. 28 
 29 
2.5. Expediente 200-2110/11 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Ayudante 30 
Diplomado interino con dedicación Semiexclusiva en la Unidad de Vivero Forestal. Dictamen 31 
de la Comisión Asesora.  32 
SR. DECANO.- Como hay un solo dictamen, se va a hacer la lectura abreviada. 33 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- El orden de méritos, dice: 34 

- Se lee el siguiente orden de méritos propuesto por la comisión asesora: 35 
primero licenciada Valentina Isabel Fernández; segundo ingeniero forestal 36 
Ulises Ezequiel Paolo Acuña y tercero ingeniero Marcos Alberto Blanco. 37 

SR. DECANO.- Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el acta de la comisión 38 
asesora. 39 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 40 
SR. DECANO.- Se notificará a la postulante, licenciada Valentina Isabel Fernández, sobre el resultado del 41 
concurso y se procederá a su designación. 42 
 43 
2.6. Expediente 200-0422/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de 44 
Profesor Adjunto interino con dedicación Exclusiva del curso de Cerealicultura, por licencia 45 
del Ing. Horacio Acciaresi. Dictamen de la Comisión Asesora.  46 
SR. DECANO.- Como hay un solo dictamen, se va a hacer la lectura abreviada. 47 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- El orden de méritos, dice: 48 

- Se lee el siguiente orden de méritos propuesto por la comisión asesora: 49 
primero doctora Silvina Golik y segundo doctor Christian Weber. 50 

SR. DECANO.- Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el acta de la comisión 51 
asesora. 52 

- Se registran quince votos por la afirmativa. 53 
- La doctora Simón se abstiene de votar. 54 

SR. DECANO.- Se notificará al postulante, doctora Silvina Golik, sobre el resultado del concurso y se 55 
procederá a su designación. 56 
 57 
2.7. Expediente 200-0429/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de 58 
Profesor Adjunto interino con dedicación Exclusiva del curso de Fruticultura. Conformación 59 
de la Comisión Asesora.  60 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- En cuanto a este expediente, cabe aclarar que hubo un 61 
vicio administrativo que tuvo su origen en la equivocación a la hora de elevar la propuesta a la Comisión 62 
de Evaluación Docente. 63 
 Les recuerdo que este caso no era como los demás, que vienen directamente al seno del Consejo 64 
porque era la cobertura de una vacante, razón por la cual el trámite merecía su tratamiento por la 65 
Comisión de Evaluación Docente, que oportunamente tuvo a consideración y aprobó por voto unánime de 66 
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sus miembros la conformación de una Comisión Asesora que fue elevada por el Departamento de 1 
Tecnología Agropecuaria y Forestal. 2 
 El error involuntario al cual hacía mención en un principio, radica en que el Departamento elevó 3 
una Comisión diferente a la que había sido aprobada por la Junta Departamental; error que no fue 4 
detectado hasta el momento de la sustanciación del registro de aspirantes.  5 
 Si bien es potestad de este Consejo Directivo tomar o no la sugerencia de conformación de la 6 
integración de Comisión Asesora propuesta por la Junta Departamental, en todo momento y en los 7 
dictámenes, se hace referencia a la aprobación de la Junta elevada oportunamente por el Departamento, 8 
razón por la cual merecía una nueva discusión por parte de ustedes para ratificar o rectificar esa 9 
conformación. 10 
SR. DECANO.- Está en consideración.  11 
ING. BAYÓN.- Al respecto, lo que voy a decir es reafirmar que en la Comisión de Evaluación Docente 12 
nosotros nos basamos en el dictamen del Departamento, que tenía ese problema y lo desconocíamos.  13 
 Por estos motivos, la propuesta que vamos a realizar como claustro de profesores por mayoría es 14 
que dado que el problema surgió con el nombre del profesor, mocionamos que la Comisión quede 15 
integrada de la siguiente manera: ingeniera Mariel Oyhamburu e ingeniero Alfredo Benassi.  16 
 Fueron consultados para saber si estaban dispuestos a integrar esa nueva Comisión evaluadora, y 17 
nos han dicho que sí. Esa es la propuesta y vamos a pedir que sea votada. 18 
ING. CERISOLA.- Este expediente de Fruticultura también pertenece al anterior que hemos tratado para 19 
el mismo Departamento de Tecnología Agropecuaria y Forestal, donde la ingeniera Silvina Golik acaba de 20 
ser seleccionada.  21 
 Y es curioso que el mismo director del Departamento, con una experiencia bastante importante 22 
de las gestiones –porque fue consejero y hasta vicedecano-, haya cometido estos errores. 23 
 Tanto en el expediente anterior como en este, se elevó una Comisión Asesora que no fue 24 
aprobada por la Junta Departamental. Y fíjense que recién ahora, al final del expediente, aparece el 25 
nombre de la Junta Departamental y qué es lo que realmente resolvió esa Junta. Pero hasta ese 26 
momento, el director del Departamento, el ingeniero Abedini, hizo propio un dictamen que no era de la 27 
Junta Departamental. 28 
 Como miembro de la Comisión de Evaluación Docente, nunca vi el dictamen del Departamento 29 
donde figuraba la Comisión elegida por la Junta Departamental. 30 
 También es llamativo –cuanto menos- que una persona de la experiencia del ingeniero Abedini 31 
tache con liquid-paper un expediente. Si lo hubiese hecho un estudiante que recién se incorpora como 32 
consejero, bueno, se explica. Pero que a esta altura y a punto de jubilarse, con los años que tuvo como 33 
consejero directivo a tomar un líquido corrector y tachar, al menos, es llamativo. Y las dos veces, la 34 
persona cuestionada fue la misma, tanto en el expediente anterior de Cereales como en este de 35 
Fruticultura. 36 
 Lo que les pregunto a los profesores de la mayoría, al profesor de la mayoría, por qué no respetar 37 
la decisión de la Junta Departamental de ese momento. Está bien que nosotros tenemos la potestad como 38 
consejeros de cambiar los miembros, pero quisiera saber por qué no respetar la propuesta que 39 
oportunamente hizo la Junta Departamental, que les llevó mucho debate.  40 
 Estamos hablando de una cátedra como es la de Fruticultura, que está acéfala desde hace 41 
bastante y con muchos problemas. ¿Por qué no respetar la Comisión Asesora propuesta por la Junta? 42 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Entiendo el error del director del Departamento de 43 
querer subsanarlo con un líquido corrector, y también quiero decir que él me expresó su mayor voluntad 44 
para que esto tenga un desenlace exitoso. 45 
 Quiero recordarle a la consejera que usted, en su momento, fue la que presentó una nota para 46 
cambiar la conformación de la Comisión Asesora de Cerealicultura tal cual hizo referencia, pero sin 47 
embargo votó este dictamen para el registro que ahora se discute, sin presentar ninguna nota lo cual 48 
también resulta llamativo, y después volvió a votar en la reunión de Consejo Directivo el dictamen de la 49 
Comisión Asesora, que incluía al ingeniero Barreyro y que se votó por unanimidad en este Consejo. 50 
ING. CERISOLA.- Le contesto. 51 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Yo no la nombré. 52 
ING. CERISOLA.- No estaba sobre la mesa la decisión de la Junta Departamental. Lo que yo voto es la 53 
decisión departamental. Si el Departamento estimó que el ingeniero Barreyro debía formar parte de ese 54 
jurado, yo lo acepté. Ahora me entero que no fue por decisión de la Junta Departamental. 55 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Usted no vota la conformación de la Comisión Asesora 56 
del Departamento sino la conformación propuesta por la Comisión de Evaluación Docente. Como miembro 57 
de la Comisión de Evaluación Docente usted está diciendo que esta es la Comisión Asesora propuesta. 58 
ING. CERISOLA.- Sí, efectivamente, a propuesta de la Junta Departamental del Departamento de 59 
Tecnología Agropecuaria y Forestal. ¿Por qué debería votar otra cosa? 60 
SR. DECANO.- Les voy a pedir que no dialoguemos. 61 
ING. CERISOLA.- Estoy de acuerdo con la propuesta de la Junta Departamental. 62 
SR. DECANO.- ¿Hay algún consejero que desee contestar la consulta hecha por la ingeniera Cerisola? 63 
ING. BAYÓN.- Consideramos la posibilidad que está planteando, pero ante las idas y venidas que no era 64 
el ingeniero Barreyro pero sí la doctora Simón, pensamos que lo mejor iba a ser una nueva propuesta 65 
para no contemplar a esas personas que previamente se habían mencionado. 66 
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 Entendemos que estas nuevas personas son docentes idóneos y esperamos que en un plazo de 1 
diez días se pueda sustanciar el registro de aspirantes.  2 
SRTA. PUIG.- Más o menos en el mismo sentido que la consejera Cerisola, si bien no cuestiono el 3 
porqué de una nueva propuesta, porque así está establecido, sí me parece importante –y no puedo dejar 4 
de mencionar- lo que fue el acta de la reunión del Departamento de Tecnología Agropecuaria y Forestal 5 
en la 113ª reunión de Junta, del 15 de mayo de 2014, donde al tratar el expediente en cuestión del curso 6 
de Fruticultura, determina que a partir del 31 de mayo del corriente año, a raíz de la situación que esto 7 
determina, esta Junta Departamental sugiere al Consejo Directivo el llamado a registro de aspirantes para 8 
la inmediata cobertura de los cargos de profesores, jefes de trabajos prácticos y el pronto llamado a 9 
concurso de los mismos.  10 
 Y dice: Para el registro de aspirantes, se propone constituir la Comisión Asesora de la siguiente 11 
manera: por profesores doctora María Rosa Simón e ingeniero agrónomo Jorge Lanfranco, por graduados 12 
la ingeniera agrónoma Mariana Del Pino y por los estudiantes a designar por el Centro de Estudiantes. 13 
Como dije, esto fue el 15 de mayo de 2014. 14 
 En el acta del Consejo Directivo, en la 27ª reunión ordinaria del 15 de julio de 2014, a raíz de la 15 
sugerencia de la Comisión de Evaluación Docente, se aprobó que se llame a un registro de aspirantes un 16 
cargo de profesor adjunto con dedicación exclusiva y recomendar la constitución de la comisión 17 
evaluadora propuesta por la Junta Departamental… Es la propuesta que acabo de leer.  18 
 Luego hay una nota del 19 de febrero de 2015, hecha por los aspirantes al cargo del curso de 19 
Fruticultura, donde citan la 113ª reunión de la Junta Departamental del 15 de mayo del 2014, …para la 20 
inmediata cobertura del cargo y constituir la comisión evaluadora de la siguiente manera… como fue 21 
realizada por la Junta Departamental. 22 
 No entiendo por qué en el medio sucede este “error” cometido por el director del Departamento –23 
tachar con liquid-paper un documento público- que nos debe llamar la atención, y no podemos no decir 24 
nada al respecto. ¿Cómo vamos a callar que un director de un Departamento borró con líquido corrector 25 
lo que estaba dicho en un expediente? Es grave. Es grave. 26 
 Nosotros somos un cuerpo académico, pero incluso está sancionada por el Código Penal la 27 
alteración de un documento público. Es grave y no podemos no decir nada al respecto. 28 
 El otro tema es por qué hacer una propuesta nueva –si bien se puede-cuando hay voluntades por 29 
parte de los profesores que fueron seleccionados por la Junta Departamental hace casi un año y que 30 
vinieron el día de la reunión de la Comisión Asesora, que querían trabajar y que, casualmente, ese mismo 31 
día gente se acercó a decir que no había sido esa la propuesta que nosotros habíamos votado en el 32 
Consejo Directivo cuando, en realidad, no me enteré nunca que se había votado al ingeniero Barreyro 33 
como integrante de la Comisión Asesora, siempre confiando en la propuesta de la Junta Departamental en 34 
su 113ª reunión de 15 de mayo de 2014. Yo voté para que los profesores designados a este jurado 35 
fueran la doctora María Rosa Simón y el ingeniero Jorge Lanfranco. 36 
 Es llamativo que a nadie le resulte extraño que un director de Departamento borre con líquido 37 
corrector un documento público y que nosotros estemos votando algo que, finalmente, no fue propuesto. 38 
Digo que “me llama la atención”, por no decir que me indigna bastante lo que está ocurriendo con este 39 
registro de aspirantes. 40 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Si me permiten, quisiera hacer una aclaración.  41 
 Cuando la consejera dice: yo nunca me enteré que estaba votando una conformación diferente, 42 
usted estaba votando el dictamen de la Comisión de Evaluación Docente, que decía: ingeniero Barreyro. 43 
SRTA. PUIG.- No. Yo tenía esta propuesta; yo tenía este papel. 44 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- No. No. Acá está su firma. 45 
 El error fue en la elevación, como ya he mencionado, pero usted votó eso y acá está su firma. 46 
SR. DECANO.- Tiene la palabra la consejera Simón. 47 
ING. SIMÓN.- En primer lugar, quiero hacer abstracción porque yo estoy involucrada. Así que voy a 48 
hablar en forma más general. 49 
 Lamentablemente, la profesora Traversaro falleció en enero del 2014. O sea que hace un año y 50 
dos meses que la cátedra de Fruticultura no tiene profesores. Me parece que esa situación es totalmente 51 
irregular, porque un registro de aspirantes se puede concretar en un tiempo relativamente corto. O sea 52 
que hay razones de otro tipo que están impidiendo esa concreción. 53 
 Entiendo que la elección de un jurado no puede depender de posiciones políticas, porque ya pasó 54 
en más de una oportunidad que algo decidido por la Junta Departamental se cambie en el Consejo. 55 
Parece que cada uno lo estaría cambiando pensando que algún jurado va a favorecer a algún candidato o 56 
a otro. Eso no debería suceder. Creo que hay que cambiar la forma de elegir a los jurados. 57 
 Si no podemos aceptar la decisión de las Juntas Departamentales, busquemos otra forma: sorteo, 58 
no sé, otra forma. Pero no puede depender un concurso de que sectores distintos de la Facultad se 59 
pongan o no de acuerdo en la elección de un jurado, porque hace un año y dos meses que esa cátedra 60 
no tiene profesor, cuando se podría haber concretado en un mes.  61 
 Por otra parte, quisiera que conste en actas que me abstuve de votar en el punto anterior, porque 62 
yo fui miembro de la Comisión. 63 
SR. DECANO.- Se deja constancia en actas que la profesora Simón se había abstenido de votar por 64 
haber formado parte del jurado de concurso de Cerealicultura.  65 
 Un comentario, consejera, los departamentos no deciden, proponen; el que define todos los 66 
jurados es el Consejo Directivo. 67 
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 En la expresión que utilizó recién de por qué vamos a cambiar la decisión del Departamento. Los 1 
departamentos son conscientes que lo que hacen son propuestas. Y los consejeros que no son solo 2 
profesores, porque hay docentes, auxiliares, graduados, no docentes y estudiantes, pueden sugerir, 3 
cambiar, incluso profesores que no pertenecen a los departamentos las propuestas que se hagan, ya sea 4 
para un registro de aspirantes o para un concurso. O sea que lo que decide un Departamento no es ley, 5 
porque si no, sería un Consejo propio.  6 
 El Consejo Directivo tiene la única atribución para decidir quiénes son los que componen un 7 
registro de aspirantes o un cargo a concursar. 8 
ING. SIMÓN.- Conozco eso, pero si ante una propuesta de un Departamento después el Consejo elige a 9 
otra, directamente que no intervenga, sino que se elija por otro mecanismo porque, de otra manera, los 10 
jurados podrían tender siempre a la elección según la mayoría circunstancial. Y eso no debería ocurrir.  11 
 En los departamentos se eligen docentes que tienen más antecedentes. 12 
SR. DECANO.- La reglamentación establece que tienen que tener antecedentes suficientes para 13 
participar en un jurado, no el “con más antecedentes”, como lo acaba de decir usted. 14 
SRTA. PUIG.- Ella se refería al postulante. 15 
SR. DECANO.- Para el caso de los jurados, hay un supuesto tácito de que acá se deciden por cuestiones 16 
políticas… 17 
SRTA. PUIG.- …supuesto, no; es así. 18 
SR. DECANO.- No me interrumpa, consejera. 19 
 El procedimiento formal de los Departamentos es que ellos elevan propuestas bajo ciertos 20 
criterios y acuerdos internos dentro de ese Departamento. Eso tampoco se expresa porque que yo sepa, 21 
no hay puntajes para decir tal profesor o tal otro. Es un acuerdo de la Junta Departamental para proponer 22 
a tales y cuales jurados. 23 
 Como segunda cuestión, eso es llevado como propuesta a este Consejo y es este Consejo 24 
Directivo quien toma la propuesta como otro tipo de argumento que se maneja dentro del Cuerpo para 25 
tomar la decisión final, que es donde corresponde. 26 
 Lo que usted dice que los jurados se sorteen, no es así, porque se deciden acá ya que es una 27 
atribución del Consejo Directivo. Si no, nos transformamos en un bolillero de cosas. 28 
SRTA. PUIG.- Perdón, decano. Me parece que este debate no llega a ningún lado y no podemos estar 29 
toda la mañana en un diálogo entre el decano y un consejero. 30 
SR. DECANO.- Estoy aclarando dichos de la consejera respecto al funcionamiento del Consejo, que es 31 
atribución mía; y, por lo tanto, lo quiero dejar claro. 32 
 Quiero dejar claro que los departamentos proponen y el Consejo Directivo decide, que es lo que 33 
está haciendo en este particular expediente, como lo hace en todos. 34 
ING. SIMÓN.- Le vuelvo a decir, señor decano, que yo conozco eso perfectamente. Sé que la Junta 35 
Departamental propone y que el Consejo Directivo decide. Ahora, yo esperaría que las decisiones del 36 
Consejo se fundamentaran en alguna razón al cambiar uno por otro. Debería haber alguna razón porque 37 
si no, no se entiende por qué se cambió una persona por otra. 38 
 Muchos de nosotros no hemos participado en algunos concursos porque no habíamos sido 39 
elegidos por la Junta Departamental. Y la vez que uno es elegido, el Consejo lo revierte. Por eso digo que 40 
parecería que la mayoría de los profesores que pertenecen a otra lista son los que integran los jurados. 41 
SR. DECANO.- Usted acaba de decir que lo que ha decidido el Departamento, el Consejo lo revierte. 42 
¿Está mal? 43 
ING. SIMÓN.- Está mal porque es una propuesta. Es una propuesta del Departamento que no es 44 
aceptada pero tampoco se fundamenta la razón. 45 
SR. DECANO.- Pero no está mal en términos de lo que tenemos que discutir acá, consejera. ¿O 46 
queremos un Consejo Directivo en cada Departamento? 47 
ING. SIMÓN.- A uno le parece raro que, sistemáticamente, algunas personas no participen de los 48 
jurados. Y cuando vienen propuestos por el Departamento, sean eliminados o reemplazados como 49 
candidatos. 50 
SR. DECANO.- Hagamos un repaso del concurso anterior, Cerealicultura, donde viene una propuesta y 51 
acá los consejeros fundamentaron los cambios y se aprobaron. ¿Estuvo mal? 52 

- Hablan varios consejeros a la vez.  53 
ING. CERISOLA.- La fundamentación fue aceptar la propuesta de la Junta Departamental. Ese fue el 54 
motivo por el cual se cambió el jurado. 55 
SR. DECANO.- ¿Cómo quedó conformado el jurado respecto a la propuesta original? 56 
ING. SIMÓN.- Lo modificó el Consejo con respecto a la propuesta del Departamento. Justamente estoy 57 
diciendo que muchas veces se conforma un jurado distinto a lo que propone el Departamento. 58 
SR. DECANO.- ¿Y eso está mal? ¿Es improcedente? 59 
ING. SIMÓN.- Cuando uno lo hace, debería haber un fundamento académico. Pareciera que lo que no 60 
existe por parte del Consejo es ese fundamento académico. 61 

- Hablan varios consejeros a la vez.  62 
SR. DECANO.- Eso es atribución de los consejeros y yo no voy a expresarme más. Mi intervención tenía 63 
que ver con determinar qué se decide en los consejos y qué en los departamentos. 64 
 Continuamos con el tema del orden del día. Tiene la palabra el consejero Ferrario. 65 
SR. FERRARIO.- Yo cursé el año pasado Fruticultura y sé lo que es cursar una materia sin profesor 66 
habiendo cursado la totalidad de la carrera, y me parece que pasó bastante tiempo y se podría haber 67 
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solucionado antes. Tampoco quiero que mis compañeros que este año cursarán quinto, tengan problemas 1 
por falta de organización.  2 
 Es verdad que aún no comenzó la cursada, pero es importante que esto se sustancie lo más 3 
pronto posible, porque nos afecta directamente a nosotros como estudiantes.  4 
 Por otra parte, dentro del país, esta materia es muy importante y queremos que no se dé así 5 
nomás sino que haya un responsable a cargo y que sea lo más urgente posible.  6 
ING. RICCI.- Como miembro de la Comisión de Evaluación Docente, quería hacer una aclaración, porque 7 
este tema de Fruticultura fue prioridad para la Comisión, se le dio tratamiento con suma celeridad y se 8 
atendió el pedido de la Junta, según constaba en el expediente. 9 
 En la Comisión tenemos varios problemas y con este Departamento hemos tenido varios en los 10 
cuales el director avala ad-referéndum o firma con aval de la Junta.  11 
 El único Departamento –y la consejera Cerisola me lo puede confirmar- que presenta las actas, 12 
con firma de todos sus integrantes, es el de Ciencias Exactas. Eso que es muy saludable podría haber 13 
evitado esta desprolijidad.  14 
 Nosotros, desde la Comisión, siempre pedimos –y muchos de los que estamos acá somos 15 
miembros de los departamentos- que las actas sean firmadas por todos sus integrantes.  16 
 Espero que a través nuestro esto pueda bajar a los departamentos y, a partir de ahora, se evite 17 
este tipo de situaciones.  18 
ING. CERISOLA.- Totalmente de acuerdo. 19 
ING. VERA BAHIMA.- Quisiera manifestar el disgusto por esta irregularidad y pido buscar los 20 
mecanismos para que no vuelva a suceder este tipo de situaciones. 21 
 Como decía la ingeniera Ricci, en la Comisión de Evaluación Docente trabajamos lo más rápido 22 
posible para tratar de resolver todas las cuestiones, aunque en el caso concreto de Fruticultura pasó eso 23 
de reunirnos para resolverlo prontamente. 24 
 Concretamente, para la conformación de este jurado, coincido que nosotros estamos en 25 
condiciones de hacer los cambios necesarios y por eso vamos a proponer a la ingeniera Mariana Del Pino 26 
como jurado para esa Comisión Asesora. 27 
SR. DECANO.- De acuerdo a lo que se ha manifestado, existe una propuesta del ingeniero Bayón, de 28 
nombrar jurado a la ingeniera Mariel Oyhamburu y al ingeniero Alfredo Benassi. Ahora se suma a esa 29 
composición la propuesta del ingeniero Vera Bahima de reconfirmar a la ingeniera Mariana Del Pino. 30 
SR. NOCELLI.- Quería insistir en lo que venimos hablando, porque con esta propuesta se acaba de 31 
desvirtuar el planteo. 32 
 Quiero aclarar que el problema de base es que se modificó una propuesta dada por el 33 
Departamento, se presentó en la Comisión de Evaluación Docente y en el orden del día figura que se 34 
aprueba lo propuesto por la Junta Departamental. O sea que el ingeniero Barreyro no tendría que haber 35 
estado nunca integrando esa Comisión Asesora.  36 
 A partir de los dichos de la consejera Puig, el ingeniero Barreyro no tendría que haber estado 37 
propuesto. 38 
 Dicho esto, por parte del claustro estudiantil quiero proponer a la señorita Lucrecia Puig y a 39 
Bárbara Novillo como suplente. . 40 
SR. DECANO.- Si me permiten, quisiera hacer el siguiente resumen: lo que está en consideración sería la 41 
propuesta de la Comisión, donde tiene, al menos, tres componentes: la propuesta de profesores en la voz 42 
del ingeniero Bayón, la propuesta de graduados que hace el ingeniero Vera Bahima y la propuesta del 43 
alumno, que sería la alumna Puig como titular y Bárbara Novillo como suplente.  44 
ING. CERISOLA.- La propuesta del claustro de profesores por minoría es que se mantenga la propuesta 45 
de profesores hecha por la Junta Departamental. 46 
SR. DECANO.- Entonces, hay dos mociones de conformación de la Comisión Asesora. La moción uno 47 
estaría planteada por el orden en que fue expuesto: ingeniera Mariel Oyhamburu; ingeniero Alfredo 48 
Benassi; ingeniera Mariana Del Pino, señorita Lucrecia Puig, como titular y señorita Bárbara Novillo, como 49 
suplente.  50 
 La segunda moción es: doctora María Rosa Simón; ingeniero Jorge Lanfranco; ingeniera Mariana 51 
Del Pino, señorita Lucrecia Puig, como titular y señorita Bárbara Novillo, como suplente. 52 
 Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se van a votar las mociones. 53 

- Se registran diez votos por la primera moción, y cinco votos por la 54 
segunda moción. 55 
- La ingeniera Simón se abstiene de votar. 56 

SR. DECANO.- De acuerdo al resultado de la votación, el jurado queda conformado de la siguiente 57 
manera: ingeniera Mariel Oyhamburu; ingeniero Alfredo Benassi; ingeniera Mariana Del Pino, señorita 58 
Lucrecia Puig, como titular y señorita Bárbara Novillo, como suplente. 59 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Habida cuenta que los jurados están confirmados, 60 
pediría que traten de juntarse la semana que viene así se podría sustanciar el registro. 61 
ING. CERISOLA.- De mi parte, pido que conste en actas que no fue fundamentado el cambio de los 62 
profesores. Se cambió a dos profesores por otros dos, sin ninguna fundamentación. Ninguna. 63 
Simplemente con las atribuciones que tiene el Consejo para hacerla. 64 
 Fundamentos para cambiar la propuesta departamental, no hubo. 65 
SR. DECANO.- Eso lo tienen que contestar los mismos profesores que votaron, ya que es como una 66 
acusación. 67 
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ING. CERISOLA.- Yo no escuché las razones. ¿Alguno escuchó los motivos? Porque yo no escuché la 1 
fundamentación. A lo mejor estaba distraída, no sé. 2 
ING. GOYA.- Si bien no soy miembro de la Comisión de Evaluación Docente, sí participé de este 3 
encuentro y, cuando se presentó la nómina para la conformación del jurado, yo voté favorablemente lo 4 
mismo que lo hicieron todos los que estaban en este Consejo en aquel momento. Nadie opinó diferente 5 
en el sentido de que había una propuesta anterior del Departamento que no coincidía con la que se votó. 6 
Por eso es que no coincido con lo que dice la consejera de que ella votó una propuesta del Departamento, 7 
porque no existía; en el expediente no existía que la propuesta surgió de la Junta Departamental. 8 
 Eso fue una cosa votada por unanimidad del Consejo y es una resolución. O sea que sobre ese 9 
acuerdo, hoy estaríamos modificando una resolución del Consejo Directivo aprobada por unanimidad. 10 
 En este expediente hay una combinación de varias cosas que algunos argumentan 11 
contradictoriamente. Esto es así porque cuando se dice que la Comisión de Evaluación Docente tiene que 12 
tener en cuenta que… o como también se ha dicho: tiene que seguir lo que propone la Junta 13 
Departamental… en ese caso se hizo eso: la Comisión de Evaluación Docente vio lo que presentaba el 14 
Departamento y aprobó eso que, supuestamente, la Comisión estaba creyendo que presentaba el 15 
Departamento. Pero, además, todos los consejeros saben que no es vinculante lo que se propone desde 16 
el Departamento.  17 
 Por lo tanto, lo que están sugiriendo que se apruebe en ese dictamen no es lo que dice el 18 
Departamento sino que están acompañando una aprobación personal de lo que están presentando. O sea 19 
que los consejeros opinaron que los profesores Barreyro y Lanfranco eran los apropiados para entender 20 
en ese registro de aspirantes.  21 
 Entendiendo que la conciencia con la que trabajan los consejeros no es aceptar por sí lo hayan 22 
presentado los departamentos, es que se actuó así; si no las comisiones serían un ámbito de mero trámite 23 
porque estarían aceptando todo lo que dice la Junta Departamental, sin discusión. 24 
 En este caso hay una aprobación por unanimidad de aceptación de esa conformación de Comisión 25 
Asesora. Podríamos haber fundamentado esa continuidad con solo argumentar eso pero no, decidimos 26 
volver un paso para atrás porque eso es algo que puede traer consecuencias ya que hubo un error por 27 
parte del ingeniero Abedini –y solo eso- porque ese argumento de la experiencia que él tiene por haber 28 
sido consejero y vicedecano, no puede ser un error, precisamente, por la experiencia que tiene no puede 29 
haber tratado de manipular de esa manera, porque eso iba a saltar fácilmente. Por eso entiendo que fue 30 
un error o, tal vez, ya esté cansado de ser director, tenga ganas de irse y cometió ese error. 31 
 La propuesta que hizo el ingeniero Bayón fue no tomar en cuenta una situación –que es la que 32 
había votado el Consejo Directivo- ni la otra –donde se desconocía que había una propuesta de la Junta 33 
Departamental- para despejar suspicacias y por eso se hizo votamos la nueva conformación que, a mi 34 
entender, es superadora. Creo que de esta forma se evita lo que se ha dicho: que se propone a un 35 
profesor por una cuestión más política que académica.  36 
ING. CERISOLA.- O sea, a ver si me queda claro…  37 
SR. DECANO.- Consejera: el ingeniero Goya fundamentó los motivos, tal como usted lo pidió. Por lo 38 
tanto, queda finalizada la discusión. 39 
ING. CERISOLA.- Yo les dije a los consejeros que no estaba argumentado y ahora parece que la 40 
fundamentación es el tercero en discordia. 41 

- Hablan varios consejeros a la vez.  42 
ING. CERISOLA.- ¿Esa es la fundamentación? ¿Tercera Comisión en discordia? Me parece muy pobre. 43 
SR. DECANO.- Consejera: las razones podrán ser aceptables o no; fue una argumentación. Usted puede 44 
estar de acuerdo o no, pero el Consejo la toma como aceptada porque él votó a favor de esto que se 45 
acaba de aprobar. 46 
 Continuamos. 47 
 48 
2.8. Expediente 200-3908/08 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Jefe de 49 
Trabajos Prácticos interino con dedicación Simple en el curso de Socioeconomía I y II. 50 
Conformación de Comisión Asesora.  51 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- La propuesta para la constitución de Jurado para el 52 
registro de aspirantes, es la siguiente: ingenieros Guillermo Hang; ingeniera agrónoma Susana Gamboa; 53 
ingeniera agrónoma Lorena Mendicino y señor Gonzalo Fernández.  54 
ING. CERISOLA.- Estoy de acuerdo, porque es una propuesta de Comisión Asesora que emana de una 55 
discusión del Departamento de Ciencias Exactas. Esto lo acepto; lo que no acepto es la Comisión anterior; 56 
esta sí. 57 
SR. DECANO.- Ya quedó clara su posición en el punto anterior. 58 
 Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta de integración 59 
de jurado. 60 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 61 
 62 
2.9. Expediente 200-0786/14 C1 Registro de aspirantes para cubrir un cargo de Jefe de 63 
Trabajos Prácticos interino con dedicación Simple en el curso de Química General e 64 
Inorgánica. Conformación de Comisión Asesora.  65 
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SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- La propuesta para la constitución de Jurado para el 1 
registro de aspirantes, es la siguiente: ingeniera María Cecilia Puppo y doctor Ariel Vicente. Restan las 2 
propuestas de los otros claustros. 3 
SRTA. PUIG.- Proponemos al señor Cristian Nichea. 4 
ING. VERA BAHIMA.- Proponemos a la ingeniera Lorenza Costa. 5 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta de 6 
integración de jurado. 7 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 8 
 9 
SR. DECANO.- Ahora se va a considerar los puntos ingresados sobre tablas. 10 
 11 
PUNTO 13. TEMAS INCLUIDOS FUERA DEL ORDEN DEL DÍA. 12 
13.1. Expediente 200-0761/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de Jefe 13 
de Trabajos Prácticos Interino con dedicación Semiexclusiva en el curso de Matemáticas. 14 
Dictamen de la Comisión Asesora. 15 
SR. DECANO.- Como hay un solo dictamen, se va a hacer la lectura abreviada. 16 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- El orden de méritos, dice: 17 

- Se lee el siguiente orden de méritos propuesto por la comisión asesora: 18 
primero profesora Marta Fabiana Pauletich. 19 

SR. DECANO.- Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el acta de la comisión 20 
asesora. 21 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 22 
SR. DECANO.- Se notificará al postulante, profesora Marta Fabiana Pauletich, sobre el resultado del 23 
concurso y se procederá a su designación. 24 
 25 
13.2. Expediente 200-2628/07 C2 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo de 26 
Jefe de Trabajos Prácticos interino con dedicación Simple del curso de Cálculo Estadístico y 27 
Biometría, Dictamen de la Comisión Asesora. 28 
SR. DECANO.- Como hay un solo dictamen, se va a hacer la lectura abreviada. 29 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- El orden de méritos, dice: 30 

- Se lee el siguiente orden de méritos propuesto por la comisión asesora: 31 
primero licenciado Humberto Chávez Zegarra. 32 

SR. DECANO.- Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el acta de la comisión 33 
asesora. 34 

- Se aprueba por unanimidad de dieciséis miembros. 35 
SR. DECANO.- Se notificará al postulante, licenciado Humberto Chávez Zegarra, sobre el resultado del 36 
concurso y se procederá a su designación. 37 

- Se retira del recinto, el consejero Goya 15 38 
 39 

2.10. Expediente 200-0851/15 la Asociación cooperadora de la Facultad comunica donación 40 
de un fax compacto de papel común con sistema de contestador marca Panasonic modelo 41 
KX-FHD 353 AG para el Departamento de informática.  42 

- Se lee la propuesta de donación y se aprueba por unanimidad de quince 43 
miembros. 44 

SR. DECANO.- Aceptada la donación, el expediente será girado al Consejo Superior para su 45 
consideración. 46 
 47 
2.11. Nota de Verónica Cruz, Directora General de Derechos Humanos de la UNLP, elevando 48 
donación de un ejemplar del libro “La marca de la infamia. Asesinatos, complicidad e 49 
inhumaciones en el cementerio de La Plata.” Escrito por la Sra. Adelina Dematti de Alaye.  50 

- Se lee la propuesta de donación y se aprueba por unanimidad de quince 51 
miembros. 52 

SR. DECANO.- Aceptada la donación, el expediente será girado al Consejo Superior para su 53 
consideración. 54 
 Cabe aclarar que el libro está en la escalera de entrada, en permanente exposición de todos 55 
ustedes. Nos ha llegado otro ejemplar y la idea es que quede en la Biblioteca, también para ser expuesto, 56 
más allá de ser consultado. 57 
 58 
2.12. Resolución CD N° 014/15 Llamado a Concursos Docentes 2015. Elevación de propuesta 59 
de jurados por los Departamentos y Centro de Graduados.  60 
SR. DECANO.- Como este trabajo va a ser bastante tedioso, porque se va a tratar cargo por cargo, si 61 
hay acuerdo, se va a trabajar en Comisión así nos expresamos más libremente y después, cuando este 62 
todo acordado o mayormente consensuado, se volverá a trabajar en sesión plenaria. 63 

- Se reincorpora a la reunión el consejero Goya. 16 64 
- Asentimiento. 65 

SR. DECANO.- Se pasa a trabajar en Comisión. 66 
- Es la hora 9 y 57. 67 
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- Se retira del recinto, el consejero Andreau. 15 1 
- A las 12 y 35, dice la 2 

SRA. VICEDECANA.- Terminado el trabajo en Comisión, se reanuda la sesión. 3 
 Voy a presidir la reunión por unos minutos, dado que el señor decano se tuvo que atender una 4 
urgencia, pero enseguida vuelve.  5 
 Durante el trabajo en Comisión, el ingeniero Andreau se tuvo que retirar, motivo por el cual se 6 
deja constancia de su ausencia, quedando el quórum de quince consejeros presentes.  7 
 Está a consideración la resolución 14/15.  8 
 Entiendo que hemos consensuado una propuesta general, pero que hay algunos concursos donde 9 
no se ha estado de acuerdo. En consecuencia, si les parece bien, trataríamos en particular la 10 
conformación de esos jurados donde no hubo acuerdo y, una vez resueltos, votaríamos en bloque 11 
aquellos que sí acordamos. 12 

- Asentimiento. 13 
 14 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Forrajicultura y Praticultura, cargo a 15 
concursar, 1 Profesor Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. 16 
Mariel Estrella OYHAMBURU; Prof. Ana María ARAMBARRI; Prof. Santiago Javier SARANDÓN; Graduados: 17 
Ing. Guillermina FERRARIS; Alumnos: Sr. José PLAYUK; Suplentes: Profesores: Prof. Patricia 18 
CORNAGLIA; Prof. Gustavo LARRAÑAGA; Prof. Roberto BARREYRO; Graduados: Manuel BERTOLDI; 19 
Alumnos: Srta. Sandra Valeria PELATTI. 20 
ING. CERISOLA.- Durante el trabajo en Comisión hablamos del jurado de profesor en el curso de 21 
Forrajicultura y Praticultura, donde la ingeniera Mujica estaba en la lista original, se la excluye y, en su 22 
lugar, se propone al ingeniero Larrañaga. 23 
 Por otra parte, la misma profesora Mujica en los concursos de auxiliares se la califica de idónea 24 
para participar.  25 
 Entre los ingenieros Gustavo Larrañaga y María de las Mercedes Mujica, la que tiene más 26 
incumbencias y está más vinculada al área de trabajo en Forrajicultura es la ingeniera Mujica. 27 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- La lista propuesta fue: profesores Mariel Oyhamburu, 28 
Ana Arambarri, Santiago Sarandón, Patricia Cornaglia, Gustavo Larrañaga y Roberto Barreyro. 29 
ING. CERISOLA.- Yo propongo a la ingeniera María de las Mercedes Mujica, en lugar del ingeniero 30 
Gustavo Larrañaga. 31 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Durante el trabajo en Comisión, la propuesta por 32 
profesores fue: Oyhamburu, Arambarri, Sarandón, Cornaglia, Larrañaga y Barreyro. 33 
SRA. VICEDECANA.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta 34 
emanada del trabajo en comisión. 35 

- Se registran ocho votos por la afirmativa y siete votos por la negativa.  36 
SRA. VICEDECANA.- Se va a votar la moción de la ingeniera Cerisola para que el jurado por profesores 37 
sea el siguiente: Oyhamburu, Arambarri, Sarandón, Cornaglia, Mujica y Barreyro. 38 

- Se registran siete votos por la afirmativa y ocho votos por la negativa. 39 
SRA. VICEDECANA.- En consecuencia, se aprueba la propuesta elaborada durante el trabajo en 40 
comisión.  41 
 42 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Fruticultura, cargo a concursar, 1 Profesor 43 
Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Susana DESSY; Prof. Ariel 44 
Roberto VICENTE; Ing. Norberto GARIGLIO; Graduados: Ing. Sebastián DE LUCA; Alumnos: Sr. José 45 
Manuel CASTILLO; Suplentes: Profesores: Prof. Margarita ALCONADA MAGLIANO; Prof. Elisa MICELI; 46 
Prof. Walter ABEDINI; Graduados: Ing. Sergio DALLALASTA; Alumnos: Srta. Bárbara NOVILLO. 47 
ING. CERISOLA.- ¿Cómo quedó la propuesta de jurado para el curso de Fruticultura? 48 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Durante el trabajo en Comisión, la propuesta fue: 49 
ingenieros Susana Dessy, Ariel Vicente, Gariglio, Alconada Magliano, Miceli, Abedini.  50 
ING. CERISOLA.- ¿Cuál era la propuesta del Departamento? 51 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Dessy, Vicente, Arjona, Miceli, Abedini y Frangi. 52 
ING. CERISOLA.- Estoy de acuerdo con la propuesta emanada del trabajo en Comisión.  53 
SRA. VICEDECANA.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta 54 
de integración de Comisión Asesora. 55 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 56 
SRA. VICEDECANA.- En consecuencia, se aprueba la propuesta elaborada durante el trabajo en 57 
comisión.  58 
 59 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Climatología y Fenología Agrícola, cargo a 60 
concursar, 1 Profesor Titular (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. 61 
Marcelo ASBORNO; Prof. Jorge FRANGI; Prof. Vicente Ricardo BARROS; Graduados: Ing. Facundo RAMOS 62 
ARTUZA; Alumnos: Srta. Ma. Lucrecia PUIG; Suplentes: Profesores: Prof. Roberto SEILER; Prof. Nora 63 
SABBIONE; Prof. Pedro BOLETA; Graduados: Ing. Raúl ESTEVANI; Alumnos: Sr. Luciano COPELLO. 64 
ING. CERISOLA.- En el caso del curso de Climatología y Fenología Agrícola, realmente es la propuesta 65 
más intervenida. 66 
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 Le pedí al secretario académico que me a cercara el currículum de la propuesta de mayoría de 1 
profesores, de Vicente Barros y es licenciado en Ciencias de la Atmósfera, no de Climatología. Se saca a 2 
dos profesores vinculados a la Climatología, como son Seiler y Boleta, y se pone a un señor de 76 años y 3 
es un emérito en Ciencias de la Atmósfera y no de Climatología. 4 
 Luego, por no sé con qué argumento, profesores de la mayoría dijeron –y yo celebro- que había 5 
algunos miembros del jurado puestos por el Departamento, que no pertenecían al área temática, como 6 
los ingenieros Lanfranco, Mujica y Jorajuría. Si es por eso, ¿por qué se quita a dos climatólogos: Seiler y 7 
Boletta, y se lo reemplaza por uno que es de Ciencias de la Atmósfera? Y jubilado hace más de diez años. 8 
 No sé por qué esta intervención tan importante en la propuesta departamental, que no se ha visto 9 
en ningún otro Departamento. Esta intervención es muy fuerte. 10 
SRA. VICEDECANA.- ¿Hay alguna argumentación por parte de quienes propusieron esta integración de 11 
jurado? 12 
ING. CERISOLA.- Si se trata de eméritos, llamemos al ingeniero Damario; ¿Por qué no llamar al 13 
ingeniero Damario? 14 
SRA. VICEDECANA.- Estamos entrando en un diálogo. 15 
ING. CERISOLA.- Sí, pero es que ¡siempre lo mismo! Me siento mal tener que discutir esto. Cuando 16 
aparece un conflicto, se resuelve 10 a 6. ¡Todos los conflictos se resuelven 10 a 6! 17 
SRA. VICEDECANA.- Creo que el profesor Barros es indiscutible, pero es mi opinión. 18 
ING. CERISOLA.- El ingeniero Damario también, incluso fue titular de Climatología. 19 
 No me parece nada justo que se quite a dos personas idóneas, se coloque a una que es de otra 20 
área y encima se argumente que se quita a otros porque no pertenecen al área. Es esquizofrenia; es, 21 
cuanto menos, esquizofrénico.  22 
SRA. VICEDECANA.- Ya hemos escuchado su argumentación y consta en actas.  23 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Durante el trabajo en Comisión, la propuesta fue: 24 
ingenieros Marcelo Asborno, Jorge Frangi, Vicente Ricardo Barros; Roberto Seiler, Nora Sabbione y Pedro 25 
Boleta; por graduados Facundo Ramos y Raúl Estevani y por estudiantes Lucrecia Puig y Luciano Copello. 26 
ING. CERISOLA.- Nora Sabbione no aportó currículum; por lo tanto, no puede estar. No estoy de 27 
acuerdo que sea propuesta. 28 
 Yo mociono que se respete la propuesta del Departamento, en el caso de profesores. Titulares: 29 
Roberto Seiler, Pedro Boleta y Marcelo Asborno. Suplentes: Jorge Lanfranco, María de las Mercedes 30 
Mujica y Daniel Jorajuría.   31 
SRA. VICEDECANA.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta 32 
emanada del trabajo en comisión. 33 

- Se registran nueve votos por la afirmativa y seis votos por la negativa.  34 
SRA. VICEDECANA.- Se va a votar la moción de la ingeniera Cerisola para que el jurado por profesor 35 
sea el siguiente: 36 

- Se registran seis votos por la afirmativa y nueve votos por la negativa. 37 
SRA. VICEDECANA.- En consecuencia, se aprueba la propuesta elaborada durante el trabajo en 38 
comisión.  39 
 40 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Cálculo Estadístico y Biometría, cargo a 41 
concursar 1 Profesor Titular (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Roberto 42 
FILGUEIRA; Prof. Cecilia GONZÁLEZ; Prof. Ana Mariah PEREYRA; Graduados: Ing. Ftal. Luciano ROUSSY; 43 
Alumnos: Sr. Luciano COPELLO; Suplentes: Profesores: Prof. Nidia Nora ABBIATI; Prof. Ramiro 44 
SARANDÓN; Dr. Sergio BRAMARDI; Graduados: Dr. Luis Alberto LOZANO; Alumnos: Sr. Mateo OLIVER.  45 
SR. BOCCANERA.- En el caso del concurso de Cálculo Estadístico y Biometría, la propuesta de sacar a la 46 
profesora Mujica por no tener incumbencias en la materia, me parece un argumento escaso, porque su 47 
cátedra es una de las materias que está más vinculada a la estadística dentro de la Facultad, si no es la 48 
que más.  49 
 En lugar de la ingeniera Mujica, se propone al profesor Filgueira, que reconozco su idoneidad, 50 
pero es docente de Física y entiendo que tiene mucho menos que ver con Estadística que con 51 
Mejoramiento Genético. Por lo tanto, les pido, por favor, que recapaciten en el jurado que están 52 
proponiendo.  53 
 Entiendo que los docentes que tienen que evaluar a sus pares deben pertenecer a áreas 54 
temáticas acordes. Y acá se está hablando que Física está más acorde con Estadística que Mejoramiento 55 
Genético. 56 
 Por estos argumentos, mociono que se respete la conformación original propuesta, que incluye a 57 
la ingeniera Mujica. Y no que el argumento de la mayoría de profesores sea que “nos mantenemos firmes, 58 
nos mantenemos firmes”, tal como se ha dicho durante el trabajo en Comisión. Pido que seamos 59 
sensatos.  60 
SR. DECANO.- ¿Cómo quedaría la propuesta de conformación? 61 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Durante el trabajo en Comisión, la propuesta fue: 62 
Doctor Filgueira, González, Pereyra, Abbiati, Ramiro Sarandón y Bramardi. 63 
 El consejero Boccanera propone a los ingenieros Mujica, González, Urrutia, Pereyra… 64 
SR. DECANO.- Usted, consejero, ¿está cuestionando los méritos del doctor Filgueira? 65 
SR. BOCCANERA.- No lo estoy cuestionando. Creo que se mal entendió. 66 
 A mí me parece mucho más pertinente… 67 
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SR. DECANO.- …el mucho más… está valorado en las decisiones y argumentos del Consejo. 1 
 El profesor Filgueira fue no solo incumbe en estadística, sino que participó en anteriores 2 
concursos de Estadística y fue aprobado por unanimidad en consejos anteriores. O sea para el caso, lo 3 
que yo escuché de su argumentación –y consta en actas- es que estuvo diciendo que los argumentos 4 
anteriores no eran argumentos. Eso es una falacia. Que usted no lo comparta, es su opinión. 5 

- Hablan varios consejeros a la vez.  6 
SR. BOCCANERA.- Como estudiantes, nosotros vemos que es más compatible que esté la ingeniera 7 
Mujica porque tiene más que ver Cálculo Estadístico con Mejoramiento Genético, que Física. Esto es lo 8 
que dijimos y nada más que eso.  9 
 Cuando el ingeniero Goya dijo sobre el ingeniero Abedini que por ahí se equivocó porque estaba 10 
cansado, usted no dijo nada y esto también es una falacia.  11 

- Hablan varios consejeros a la vez.  12 
SR. BOCCANERA.- Cada vez que nosotros decimos algo, ustedes vienen, nos atacan y empiezan a decir 13 
esto y lo otro. 14 

- Hablan varios consejeros a la vez.  15 
SR. DECANO.- Escúcheme consejero: ¿Se puede repetir lo que dijo y que consta en actas? ¿La 16 
argumentación anterior respecto a que no había argumentos? Le pido al taquígrafo que lea sus dichos. 17 
SR. BOCCANERA.- Me hago cargo de lo que dije; sí. 18 
SRTA. PUIG.- No tenemos que repetir las cosas que decimos. Somos bastantes conscientes y también 19 
bastante responsables por las cosas que decimos, como para que nos repitan en la cara lo que acabamos 20 
de decir dos minutos antes.  21 
 Lo que decimos que de parte de los profesores de la mayoría se dijo que la profesora Mujica no 22 
era una persona idónea para integrar la conformación de la Comisión Asesora para el concurso de Cálculo 23 
Estadístico, y sí el profesor Filgueira porque estaba más comprometido en esa asignatura. A nosotros nos 24 
parece que no y por eso queremos volver a la conformación original. 25 
SR. DECANO.- La moción concreta termina siendo que la conformación del jurado sea la propuesta 26 
original, con esos argumentos. Y existe otra moción surgida durante el trabajo en Comisión, con otros 27 
argumentos, que propone al doctor Filgueira. 28 

- Hablan varios consejeros a la vez.  29 
SRTA. PUIG.- Yo o le falté el respeto a nadie. 30 
SRA. VICEDECANA.- Ya se trabajó en Comisión; nadie pide la palabra y estamos en sesión de Consejo. 31 
Así que les pido que respeten las normas de trabajo que tenemos en este Consejo. Todos pueden 32 
expresar su opinión pero pidan la palabra. 33 
 Ya trabajamos en Comisión y ya discutimos esta propuesta. Ahora hay que pasar a votar cada 34 
una de las propuestas, tal cual acordamos, de aquellos jurados que no pudimos consensuar ni estuvimos 35 
de acuerdo. 36 
 Hay una propuesta concreta que leyó el secretario de Asuntos Académicos y hay una contra 37 
propuesta de los alumnos por mayoría. Votemos primero por una y luego pro la otra, como veníamos 38 
haciendo. 39 
SR. FERRARIO.- Me parece pertinente que el jurado esté integrado por la ingeniera Mujica, en primer 40 
lugar, pero acuerdo con el resto de los miembros que propuso el claustro por mayoría de profesores. 41 
SRA. VICEDECANA.- O sea que ahora hay tres mociones. 42 
SR. DECANO.- No recuerdo bien, pero hubo una argumentación con respecto a la ingeniera Urrutia, que 43 
tuvieran presente que ella es, a la vez, parte del curso y estaría evaluando a una persona que, a su vez, 44 
va a ser quien esté a cargo de la cátedra, ya que es profesora adjunta de ese mismo curso. Estaría como 45 
jurado titular de su curso.     46 
ING. CERISOLA.- ¿Y cómo se sabe que la ingeniera María Inés Urrutia no se presenta a ocupar ese 47 
cargo? 48 
SR. DECANO.- Se puede presentar. 49 
SRA. VICEDECANA.- Le pido al secretario de Asuntos Académicos que lea las tres propuestas.SR. 50 
SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Durante el trabajo en Comisión, la propuesta fue: profesores 51 
Roberto Filgueira, Cecilia González, Ana María Pereyra, Nora Abbiati, Ramiro Sarandón y Sergio Bramardi. 52 
Por graduados, Luciano Roussy y Roxana Ruiz, y por estudiantes, Luciano Copello y Mateo Oliva.SRA. 53 
VICEDECANA.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la propuesta 54 
emanada del trabajo en comisión. 55 

- Se registran ocho votos por la afirmativa y siete votos por la negativa.  56 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- La propuesta proveniente del Departamento, es la 57 
siguiente: María de las Mercedes Mujica, Cecilia González, Ana María Pereyra, Nora Abbiati, Ramiro 58 
Sarandón y Sergio Bramardi. Por graduados, Luciano Roussy y Roxana Ruiz, y por estudiantes, Luciano 59 
Copello y Mateo Oliva.  60 
SRA. VICEDECANA.- Se va a votar la moción de la ingeniera Cerisola para conformación del jurado. 61 

- Se registran seis votos por la afirmativa y nueve votos por la negativa. 62 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- La tercera moción es la profesora Mujica en lugar del 63 
doctor Filgueira y la profesora Urrutia en lugar del ingeniero Bramardi, manteniendo el resto del jurado 64 
propuesto por la mayoría de profesores, graduados y estudiantes.  65 
SRA. VICEDECANA.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la moción del 66 
consejero Ferrario. 67 
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- Se registra un voto por la afirmativa y catorce votos por la negativa. 1 
- Reasume la Presidencia el señor decano.  2 

SR. DECANO.- En consecuencia, se aprueba la propuesta de jurado elaborada durante el trabajo en 3 
comisión.  4 
 5 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).-DEPARTAMENTO DE CIENCIAS BIOLÓGICAS. Curso: 6 
Dendrología, cargos a concursar, 1 Ayudante Diplomado (ded. Simple) y 1 JTP (ded. 7 
Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Stella Maris RIVERA; Prof. Gabriel KEIL; 8 
Prof. Natalia RAFAELLI; Graduados: Ing. Mariano DELAQUILA; Alumnos: Sr. Caren ALFIERI. Suplentes  9 
Profesores: Prof. Fernanda GASPARI; Prof. Daniel GIMÉNEZ; Prof. Marcelo BARRERA; Graduados: Ing. 10 
Mercedes REFORT; Alumnos: Srta. Carla TARABORELLI.  11 
ING. CERISOLA.- En el caso del llamado a concurso de auxiliar docente en el curso de Dendrología, a 12 
la ingeniera Gáspari se la reemplaza por el ingeniero Keil. No sé por qué motivo. 13 
 Mi moción para ese concurso sería la propuesta del Departamento, o sea: licenciada Stella Maris 14 
Rivera, Rafaelli y Gáspari; Giménez, Barrera y Keil. 15 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Durante el trabajo en Comisión, la propuesta fue: 16 
Rivera, Keil y Rafaelli; Gáspari, Giménez y Barrera. 17 
SR. DECANO.- O sea que hay dos mociones. 18 
 Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar, en primer lugar, la 19 
propuesta emanada del trabajo en comisión. 20 

- Se registran nueve votos por la afirmativa y seis votos por la negativa.  21 
SR. DECANO.- En segundo lugar, se va a votar, moción de la ingeniera Cerisola, de mantener la 22 
propuesta del Departamento. 23 

- Se registran seis votos por la afirmativa y nueve votos por la negativa.  24 
 25 
SR. DECANO.- En consecuencia, se aprueba la propuesta de jurado elaborada durante el trabajo en 26 
comisión.  27 
 Si no hay más propuestas de jurado no consensuadas, voy a poner en votación el resto de los 28 
llamados a concurso, cuyos integrantes de Comisión Asesora para profesores fueron acordados durante el 29 
trabajo en Comisión. 30 
 31 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (DR. WEBER).- ANEXO I. DEPARTAMENTO DE CIENCIAS EXACTAS. Curso: 32 
Análisis Químico, cargo a concursar, 1 Profesor Adjunto (ded. simple). Comisión Asesora: 33 
Titulares: Prof. Patricia RIVAS.; Prof. María Cecilia PUPPO; Prof. Gustavo Pablo ROMANELLI. Graduado: 34 
Dr. Diego RUIZ. Alumnos: Srta. Caren ALFIERI. Suplentes: Prof. Juan Carlos AUTINO; Prof. Ariel Roberto 35 
VICENTE; Dra. Alejandra García. Graduado: Ing. Laura TERMINIELLO; Alumnos: Sr. Guillermo 36 
BERASTEGUI. 37 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 38 
 39 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Bioquímica y Fitoquímica, cargo a 40 
concursar 1 Profesor Titular (ded. Semi exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. 41 
Jorge Abel RINGUELET; Prof. Elisa MICELI; Dr. Néstor Oscar CAFFINI; Graduados: Ing. Agr. Eduardo 42 
ARTIÑANO; Alumnos: Sr. Marcelo ASTORECA; Suplentes: Profesores: Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. 43 
Juan C. AUTINO; Prof. Laura Susana BAKAS; Graduados: Dra. Vanesa Yannet IXTAINA; Alumnos: Sr. 44 
Marino BOCCANERA.  45 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 46 
 47 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Física Aplicada, cargo a concursar, 1 48 
Profesor Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Guillermo SARLI; 49 
Prof. Roberto FILGUEIRA; Prof. María Cecilia Von REICHENBACH. Graduados: Ing. Agr. Mirta GARCÍA; 50 
Alumnos: Sr. Tomas DE HAGEN; Suplentes: Profesores: Dr. Jorge Guillermo REYNA ALMANDOS; Dr. 51 
Fausto BREDICE; Prof. Horacio CARABALLO; Graduados: Dr. Telmo Cecilio PALANCAR; Alumnos: Sr. 52 
Sebastián BENAVIDEZ.  53 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 54 
 55 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Biometría Forestal, cargo a concursar, 1 56 
Profesor Titular (ded. Semi exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Enrique 57 
WABO; Prof. Ramón FRIEDL; Prof. Walter ABEDINI. Graduados: Ing. Bernardo FERRARIS. Alumnos: Srta. 58 
Caren ALFIERI; Suplentes: Profesores: Dr. Federico LETOURNEAU (Investigador INTA); Ing. Ftal. Mg.Sc. 59 
Ernesto ANDENMATTEN (Investigador INTA); Prof. Luis Mario CHAUCHARD. Graduados: Ing. Nadia 60 
GRIFHITS. Alumnos: Sr. Tomás DE HAGEN. 61 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 62 
 63 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA Y 64 
FORESTAL. Curso: Introducción a la Producción Animal, cargo a concursar, 1 Profesor Adjunto 65 
(ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Raúl LACCHINI; Prof. Guillermo 66 
MATTIOLI; Prof. Albo GRACIELA; Graduados: Ing. Ariel GUARDIA LÓPEZ; Alumnos: Sr. Martín Sergio 67 
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MARTÍNEZ; Suplentes: Profesores: Prof. Mariel OYHAMBURU; Prof. Eduardo MAROTTA; Prof. Alicia 1 
ANTONINI; Graduados: Ing. Bárbara HEGUY; Alumnos: Sr. Sebastián BENAVIDEZ.  2 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 3 
 4 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Producción Animal I, cargo a concursar, 1 5 
Profesor Adjunto (ded. Semi exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Graciela 6 
ALBO; Prof. Mariel Estrella OYHAMBURU; Prof. Eduardo MAROTTA; Graduados: Ing. Daniel SEOANE; 7 
Alumnos: Sr. Francisco RIVERA; Suplentes: Profesores: Prof. Sergio RUFFINENGO; Prof. Alicia 8 
ANTONINI; Prof. Alejandra PALACIOS; Graduados: Ing. Manuel BERTOLDI; Alumnos: Sr. Julián 9 
PORTUGAL. 10 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 11 
 12 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Oleaginosas y Cultivos Regionales, cargo a 13 
concursar 1 Profesor Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. 14 
Roberto BARREYRO; Prof. Christophe ALBALADEJO; Prof. Ana Ofelia CURINI; Graduados: Ing. Liliana 15 
IRIARTE; Alumnos: Sr. Gonzalo FERNÁNDEZ; Suplentes: Profesores: Prof. Elisa MICELI; Prof. Mariel 16 
Estrella OYHAMBURU; Prof. Miguel Ángel CANTAMUTTO; Graduados: Ing. Gabriela BELLO; Alumnos: Sr. 17 
Gerardo LILLI. 18 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 19 
 20 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Producción Animal II, cargo a concursar, 1 21 
Profesor Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Mariel Estrella 22 
OYHAMBURU; Prof. Oscar RAMBEAUD; Ing. Julio GALLI; Graduados: Ing. Carlos CORDIVIOLA; Alumnos: 23 
Srta. Valeria PELATTI; Suplentes: Profesores: Prof. Graciela ALBO; Prof. Ana FREI; Prof. Luis ROSSI; 24 
Graduados: Ing. Bárbara HEGUY; Alumnos: Srta. Ma. Lucrecia PUIG. 25 
ING. EIRÍN.- Señor decano, me voy a abstener de votar para el curso de Producción Animal II. 26 

- Asentimiento. 27 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la conformación de 28 
la Comisión Asesora. 29 

- Se registran catorce votos por la afirmativa. 30 
- El consejero Eirín se abstiene de votar. 31 

SR. DECANO.- En consecuencia, se aprueba la propuesta de jurado elaborada durante el trabajo en 32 
comisión.  33 
 34 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL. Curso: 35 
Introducción a las Cs. Agrarias y Forestales, cargo a concursar, 1 Profesor Titular (ded. Semi 36 
exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Guillermo HANG; Prof. Christophe 37 
ALBALADEJO; Prof. Roberto A. CITTADINI; Graduados: Ing. Claudia FLORES; Alumnos: Sr. Luciano 38 
RIVAS; Suplentes: Profesores: Prof. Alfredo L. PAÍS; Prof. Luis M. TISCORNIA; Prof. Dardo SELIS; 39 
Graduados: Dr. Matías GARCÍA; Alumnos: Sr. Juan Manuel AGUILAR. 40 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 41 
 42 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Taller Integración Curricular I, cargo a 43 
concursar, 1 Profesor Adjunto (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. 44 
Esteban ABBONA; Prof. Pablo YAPURA; Prof. Beatriz EIBL; Graduados: Ing. Aldo GRAMUNDO; Alumnos: 45 
Sr. Facundo ALEGRE; Suplentes: Profesores: Prof. Domingo MAIOCCO; Prof. Chistophe ALBALADEJO; 46 
Prof. Gustavo LARRAÑAGA; Graduados: Ing. Leonardo DAVIES; Alumnos: Sr. Nicolás VESCOVO. 47 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 48 
 49 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Taller de Integración Curricular II, cargo a 50 
concursar, 1 Profesor Adjunto (ded. Simple). Comisión asesora: Titulares: Profesores: Prof. 51 
Christophe ALBALADEJO; Prof. Esteban ABBONA; Prof. Beatriz EIBL; Graduados: Luciano ROUSSY; 52 
Alumnos: Srta. Ma. Lucrecia PUIG; Suplentes: Profesores: Prof. Gabriel KEIL; Prof. Alejandro BROWN; 53 
Prof. Martín AGUERRE; Graduados: Claudia FLORES; Alumnos: Srta. Valeria PELATTI. 54 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 55 
 56 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA AGRÍCOLA Y FORESTAL. 57 
Curso: Mecanización Agraria, cargo a concursar, 1 Profesor Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión 58 
asesora: Titulares: Profesores: Prof. Roberto BALBUENA; Prof. Daniel JORAJURÍA; Prof. Guido BOTTA; 59 
Graduados: Dr. Germán SORACCO; Alumnos: Sr. José Manuel CASTILLO; Suplentes: Profesores: Prof. 60 
Laura DRAGUI; Prof. Luis MARTINELLI; Prof. Roberto FILGUEIRA; Graduados: Ing. Esteban MELANI; 61 
Alumnos: Sr. Marino BOCCANERA. 62 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 63 
 64 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Mecanización Forestal, cargo a concursar, 65 
1 Profesor Adjunto (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Daniel JORAJURÍA; 66 
Prof. Laura DRAGUI; Prof. Luis MARTINELLI; Graduados: Ing. Sergio RODE; Alumnos: Sr. Tomás DE 67 
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HAGEN; Suplentes: Profesores: Prof. Roberto FILGUEIRA; Prof. Guillermo Oliverio SARLI; Prof. Oscar 1 
POZZOLO; Graduados: Ing. Mercedes REFORT; Alumnos: Srta. Carla TARABORELLI. 2 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 3 
 4 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Xilotecnología, cargo a concursar, 1 5 
Profesor Titular (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares: Profesores: Prof. Walter ABEDINI; 6 
Prof. Constantino ZADERENKO; Prof. María Elena ATENCIA; Graduados: Ing. Gabriela SENISTERRA; 7 
Alumnos: Sr. Tomás DE HAGEN; Suplentes: Profesores: Prof. Ana GIMÉNEZ; Prof. María Cristina AREA; 8 
Prof. Roberto Hernán BALBUENA; Graduados: Dr. Juan Manuel CELLINI; Alumnos: Srta. Carla 9 
TARABORELLI. 10 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 11 
 12 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE CIENCIAS BIOLÓGICAS. Curso: 13 
Sistemática Vegetal, cargo a concursar, 1 Profesor Titular (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: 14 
Titulares: Profesores: Prof. Susana FREIRE; Prof. José PENSIERO; Prof. Nilda Nora VIGNALE; 15 
Graduados: Ing. Carlos FERNÁNDEZ; Alumnos: Mateo OLIVER; Suplentes: Profesores: Prof. María 16 
Mercedes ARBO; Prof. Carlos VILLAMIL; Prof. Gabriela Elena GIÚDICE; Graduados: Lic. Margarita 17 
BONICATTO; Alumnos: Marino BOCCANERA. 18 
ING. BAYÓN.- En el caso del concurso de Sistemática Vegetal, solicito permiso para abstenerme de 19 
votar. 20 

- Asentimiento. 21 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar la integración de la 22 
Comisión Asesora.  23 

- Se registran catorce votos por la afirmativa. 24 
- El consejero ingeniero Bayón se abstiene de votar. 25 

SR. DECANO.- En consecuencia, se aprueba la propuesta de jurado elaborada durante el trabajo en 26 
comisión.  27 
 28 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Fitopatología, cargo a concursar, 1 29 
Profesor Adjunto (ded. Simple). Comisión asesora: Titulares: Profesores: Prof. Pedro BALATTI; Prof. 30 
Roxana PIOLI; Prof. Marcelo CARMONA; Graduados: Ing. Georgina GRANITTO; Alumnos: Graduados: Sr. 31 
Guillermo BERASTEGUI; Suplentes: Profesores: Prof. Eduardo WRIGHT; Prof. Lía Blanca RONCO; Ing. 32 
Antonio IVANCOVICH; Graduados: Ing. Gloria PÉREZ; Alumnos: Graduados: Sebastián BENAVIDEZ. 33 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 34 
 35 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Genética, cargo a concursar, 1 Profesor 36 
Adjunto (ded. Simple). Comisión asesora: Titulares: Profesores: Prof. Ana María CASTRO; Prof. Elsa 37 
CAMADRO; Prof. Pilar PERAL GARCÍA; Graduados: Ing. Lisandro ENTÍO; Alumnos: Sr. Facundo ALEGRE; 38 
Suplentes: Profesores: Prof. Alicia ANTONINI DE RUIZ; Prof. Lida POGGIO; Prof. Ricardo MASSUELLI; 39 
Graduados: Dra. Vanesa Yannet IXTAINA; Alumnos: Sr. Pablo OLIE. 40 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 41 
 42 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES. 43 
Curso: Agroecología, cargo a concursar, 1 Profesor Adjunto (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: 44 
Titulares: Profesores: Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. Walter PENGUE; Prof. Jorge FRANGI; Graduados: 45 
Dr. Matías GARCÍA; Alumnos: Srta. Nadia WINKLAREK; Suplentes: Profesores: Prof. Graciela OTTMAN; 46 
Prof. Marcelo BARRERA; Prof. Gustavo LARRAÑAGA; Graduados: Ing. Cecilia SEIBANE; Alumnos: Srta. 47 
Carolina MICHELINI. 48 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 49 
 50 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- SECRETARÍA DE ASUNTOS ACADÉMICOS. Curso Inglés 51 
Técnico I y II, cargo a concursar, 1 Profesor adjunto (dedicación simple)- Comisión Asesora: 52 
Titulares: Profesores: Prof. Graciela Cristina CASSINI; Prof. Pablo Fernando YAPURA; Prof. Ariel Roberto 53 
VICENTE; Graduados: Ing. Andrea DELLEPIANE; Alumnos: Sr. Nicolás VESCOVO; Suplentes: Profesores: 54 
Prof. Gustavo Pablo ROMANELLI; Prof. Jorge FRANGI; Prof. Santiago Javier SARANDÓN; Graduados: Ing. 55 
Almendra CREMASCHI; Alumnos: Sr. Juan MÁRSICO. 56 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 57 
 58 
SR. DECANO.- A continuación, voy a poner en votación el resto de los llamados a concurso, cuyos 59 
integrantes de Comisión Asesora para auxiliares docentes fueron acordados durante el trabajo en 60 
Comisión. 61 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- ANEXO II. DEPARTAMENTO DE CIENCIAS EXACTAS. 62 
Curso: Matemática, cargo a concursar, 1 JTP (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares 63 
Profesores: Prof. Cecilia GONZÁLEZ: Prof. Diana KLEIMAN; Prof. Horacio CARABALLO; Graduados: Dr. Luis 64 
LOZANO; Alumnos: Sr. Mateo OLIVER; Suplentes Profesores: Prof. Guillermo Oliverio SARLI; Prof. 65 
Alejandro ROIG; Prof. Laura DRAGUI; Graduados: Lic. Rodrigo ALTAMIRANO; Alumnos: Sr. Sebastián 66 
BENAVIDEZ. 67 
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- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 1 
 2 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Computación I y II, cargo a concursar, 1 3 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Cecilia 4 
GONZÁLEZ; Prof. Diana KLEIMAN; Prof. Horacio CARABALLO; Graduados: Ing. Miryam PRESUTTI; 5 
Alumnos: Sr. Marino BOCCANERA. Suplentes Profesores: Prof. Guillermo Oliverio SARLI; Prof. Alejandro 6 
ROIG; Prof. Jorge RUNCO; Graduados: Ing. Gabriel FERRERO; Alumnos: Srta. Elina GARCÍA. 7 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 8 
 9 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Química General e Inorgánica, cargos a 10 
concursar, 1 JTP (ded. Semi exclusiva), 1 JTP (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares 11 
Profesores: Prof. Ma. Cecilia PUPPO; Prof. Gustavo Pablo ROMANELLI; Prof. Juan Carlos AUTINO; 12 
Graduados: Dra. Paula VILLABRILLE; Alumnos: Sr. Christian NICHEA. Suplentes Profesores: Prof. Ariel 13 
Roberto VICENTE; Prof. Patricia RIVAS; Prof. Marisa VIERA; Graduados: Ing. Sebastián GÓMEZ; Alumnos: 14 
Sr. Diego Rodríguez. 15 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 16 
 17 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Química General e Inorgánica, cargos a 18 
concursar, 4 Ayudantes Diplomados (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: 19 
Prof. Ma. Cecilia PUPPO; Prof. Gustavo Pablo ROMANELLI; Prof. Juan Carlos AUTINO. Graduados: Ing. 20 
Ma. Cecilia ARANGO; Alumnos: Sr. Christian NICHEA. Suplentes Profesores: Prof. Ariel Roberto 21 
VICENTE; Prof. Patricia RIVAS; Prof. Marisa VIERA; Graduados: Ing. Celina GILES; Alumnos: Sr. Diego 22 
Rodríguez. 23 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 24 
 25 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Química Orgánica, cargo a concursar, 1 26 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Gustavo Pablo 27 
ROMANELLI; Prof. Ma. Cecilia PUPPO; Prof. Juan Carlos AUTINO; Graduados: Lic. Alejandra QUIROGA; 28 
Alumnos: Sr. Federico CONFORTI. Suplentes Profesores: Prof. Ariel Roberto VICENTE; Prof. Patricia 29 
RIVAS; Prof. Guillermo BLUSTEIN; Graduados: Lic. Paula CONFORTI. Alumnos: Sr. Eduardo MARRO. 30 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 31 
 32 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Análisis Químico, cargos a concursar, 2 33 
JTP (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Patricia RIVAS; Prof. Gustavo Pablo 34 
ROMANELLI; Prof. Ma. Cecilia PUPPO; Graduados: Dr. Diego RUIZ; Alumnos: Sr. Fernando TORRES. 35 
Suplentes Profesores: Prof. Guillermo BLUSTEIN; Prof. Juan Carlos AUTINO; Prof. Ariel Roberto 36 
VICENTE; Graduados: Ing. Laura TERMINIELLO; Alumnos: Sr. Diego RODRÍGUEZ.  37 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 38 
 39 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Bioquímica y Fitoquímica, cargos a 40 
concursar, 1 JPT (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Patricia RIVAS; Prof. 41 
Elsa CERIMELE. Prof. Ariel Roberto VICENTE; Graduados: Dra. Vanesa Yannet IXTAÍNA; Alumnos: Srta.  42 
Nadia WINKLAREK. Suplentes Profesores: Prof. Gustavo Pablo ROMANELLI; Prof. Daniel O. GIMÉNEZ; 43 
Dr. Claudio VOGET. Graduados: Dra. María Lorenza COSTA; Alumnos: Srta. Elina GARCÍA.  44 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 45 
 46 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Bioquímica y Fitoquímica, cargos a 47 
concursar: 1 Ayudante Diplomado (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: 48 
Prof. Patricia RIVAS; Prof. Elsa CERIMELE. Prof. Ariel Roberto VICENTE; Graduados: Dra. María Lorenza 49 
COSTA; Alumnos: Srta.  Nadia WINKLAREK. Suplentes Profesores: Prof. Gustavo Pablo ROMANELLI; 50 
Prof. Daniel O. GIMÉNEZ; Dr. Claudio VOGET. Graduados: Lic. Silvia GIRARDENGO; Alumnos: Srta. Elina 51 
GARCÍA. 52 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 53 
 54 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Cálculo Estadístico, cargos a concursar, 4 55 
Ayudantes Diplomados (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. María Inés 56 
URRUTIA; Prof. Cecilia GONZÁLEZ; Prof. Guillermo Oliverio SARLI; Graduados: Ing. Luciano ROUSSY; 57 
Alumnos: Sr. Federico CONFORTI. Suplentes Profesores: Prof. Marcelo BARRERA; Prof. Jorge 58 
MARQUINA; Prof. Pedro BALATTI; Graduados: Ing. Diego Martín SANDOVAL LÓPEZ; Alumnos: Sr. Enzo 59 
DICASOLO. 60 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 61 
 62 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Física Aplicada, cargos a concursar, 1 JTP 63 
(ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Guillermo Oliverio SARLI; Prof. Horacio 64 
CARABALLO; Prof. Mariel LAVAGNA; Graduados: Ing. Matilde MUR. Alumnos: Sr. Sebastián BENAVIDEZ. 65 
Suplentes Profesores: Prof. Mabel VÁZQUEZ; Dra. María Cecilia VON REICHENBACH; Prof. María Inés 66 
URRUTIA; Graduados: Ing. Guillermo MILLAN; Alumnos: Sr. Luciano COPELLO. 67 
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- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 1 
 2 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Física Aplicada, cargos a concursar: 1 3 
Ayudante Diplomado (ded. Semi Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. 4 
Guillermo Oliverio SARLI; Prof. Horacio CARABALLO; Prof. Mariel LAVAGNA; Graduados: Ing. Guillermo 5 
MILLAN; Alumnos: Sr. Sebastián BENAVIDEZ. Suplentes Profesores: Prof. Mabel VÁZQUEZ; Dra. María 6 
Cecilia VON REICHENBACH; Prof. María Inés URRUTIA; Graduados: Ing. Carla SERAFINO; Alumnos: Sr. 7 
Luciano COPELLO. 8 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 9 
 10 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Biometría Forestal, cargo a concursar, 1 11 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Jorge 12 
MARQUINA; Prof. Walter ABEDINI; Prof. Pablo Fernando YAPURA; Graduados: Ing. Bernardo FERRARIS; 13 
Alumnos: Srta. Carla TARABORELLI. Suplentes Profesores: Prof. Marcelo BARRERA; Prof. Fabio 14 
ACHINELLI; Prof. Enrique WABO; Graduados: Ing. Nadia GRIFHITS; Alumnos: Srta. Ma. Guadalupe 15 
FRANCO. 16 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 17 
 18 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA AGROPECUARIA Y 19 
FORESTAL. Curso: Introducción a la Producción Animal, cargo a concursar, 1 Ayudante 20 
Diplomado (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Raúl LACCHINI; Prof. 21 
Alicia ANTONINI; Prof. Graciela ALBO; Graduados: Ing. Domingo LEVERATTO; Alumnos: Sr. Marcelo 22 
ASTORECA. Suplentes Profesores: Prof. Eduardo MAROTTA; Prof. Guillermo MATTIOLI; Prof. Mariel 23 
Estrella OYHAMBURU; Graduados: Ing. Raúl Carlos PÉREZ; Alumnos: Sr. Agustín DE ARENAZA.  24 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 25 
 26 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Introducción a la Producción Animal, 27 
cargo a concursar, 1 JTP (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Raúl 28 
LACCHINI; Prof. Alicia ANTONINI; Prof. Graciela ALBO; Graduados: Ing. Domingo LEVERATTO; Alumnos: 29 
Sr. Marcelo ASTORECA. Suplentes Profesores: Prof. Eduardo MAROTTA; Prof. Guillermo MATTIOLI; Prof. 30 
Mariel Estrella OYHAMBURU; Graduados: Ing. Raúl Carlos PÉREZ; Alumnos: Sr. Agustín DE ARENAZA. 31 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 32 
 33 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Introducción a la Producción Animal, 34 
cargo a concursar, 1 JTP (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Raúl 35 
LACCHINI; Prof. Alicia ANTONINI; Prof. Graciela ALBO; Graduados: Ing. Domingo LEVERATTO; Alumnos: 36 
Sr. Marcelo ASTORECA. Suplentes Profesores: Prof. Eduardo MAROTTA; Prof. Guillermo MATTIOLI; Prof. 37 
Mariel Estrella OYHAMBURU; Graduados: Ing. Raúl Carlos PÉREZ; Alumnos: Sr. Agustín DE ARENAZA. 38 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 39 
 40 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Horticultura y Praticultura, cargo a 41 
concursar, 1 Ayudante Diplomado (ded. Semi exclusiva). Comisión Asesora: Titulares 42 
Profesores: Prof. Susana GAMBOA; Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. Guillermo HANG; Graduados: Ing. 43 
Jorgelina ROLLERI; Alumnos: Srta. Sandra Valeria PELATTI. Suplentes Profesores: Prof. Gustavo 44 
LARRAÑAGA; Prof. Eduardo SELIS; Prof. Elisa MICELI; Graduados: Ing. Camila GÓMEZ; Alumnos: Srta. 45 
Bárbara NOVILLO. 46 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 47 
 48 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Silvicultura, cargo a concursar, 1 Ayudante 49 
Diplomado (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Fabio ACHINELLI; Prof. 50 
Pablo Fernando YAPURA; Prof. Marcelo BARRERA; Graduados: Ing. Javier ÁLVAREZ; Alumnos: Sr. Tomás 51 
DE HAGEN. Suplentes Profesores: Prof. Walter ABEDINI; Prof. Jorge MARQUINA; Prof. Luis 52 
MARTINELLI; Graduados: Ing. Raúl STEVANI; Alumnos: Srta. Luciana Araceli HANECK. 53 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 54 
 55 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Forrajicultura y Praticultura, cargo a 56 
concursar, 1 Ayudante Diplomado (ded. Semi exclusiva). Comisión Asesora: Titulares 57 
Profesores: Prof. Mariel Estrella OYHAMBURU; Prof. Ana María ARAMBARRI; Prof. María de la Merced 58 
MUJICA; Graduados: Ing. Rubén ARIAS. Alumnos: Sr. Sergio MARTÍNEZ. Suplentes Profesores: Prof. 59 
Santiago SARANDÓN; Prof. Gustavo LARRAÑAGA. Prof. Roberto BARREYRO; Graduados: Ing. Soledad 60 
TRIGO; Alumnos: Sr. Guillermo BERASTEGUI. 61 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 62 
 63 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Cerealicultura, cargo a concursar, 1 64 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Hugo 65 
CHIDICHIMO; Prof. Daniel GIMÉNEZ; Prof. Santiago SARANDÓN; Graduados: Ing. Mariana DEL PINO; 66 
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Alumnos: Sr. José Manuel CASTILLO. Suplentes Profesores: Prof. Jorge LANFRANCO; Prof. Lía Blanca 1 
RONCO; Prof. Pedro BALATTI; Graduados: Ing. Eduardo CERDÁ; Alumnos: Sr. Gerardo LILLI. 2 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 3 
 4 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Forrajicultura y Praticultura, cargo a 5 
concursar, 1 Ayudante Diplomado (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: 6 
Prof. Mariel Estrella OYHAMBURU; Prof. Ana María ARAMBARRI; Prof. María de La Merced MUJICA; 7 
Graduados: Ing. Rubén ARIAS. Alumnos: Sr. Sergio MARTÍNEZ. Suplentes Profesores: Prof. Santiago 8 
SARANDÓN; Prof. Gustavo LARRAÑAGA; Prof. Roberto BARREYRO; Graduados: Ing. Soledad TRIGO; 9 
Alumnos: Sr. Guillermo BERASTEGUI. 10 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 11 
 12 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Forrajicultura y Praticultura, cargo a 13 
concursar, 1 JTP (ded. Exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Mariel Estrella 14 
OYHAMBURU; Prof. Ana María ARAMBARRI; Prof. María de la Merced MUJICA; Graduados: Ing. Soledad 15 
TRIGO; Alumnos: Sr. Sergio MARTÍNEZ. Suplentes Profesores: Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. Gustavo 16 
LARRAÑAGA; Prof. Roberto BARREYRO; Graduados: Ing. Rodolfo ALBARRACÍN; Alumnos: Sr. Guillermo 17 
BERASTEGUI. 18 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 19 
 20 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Morfología Vegetal, cargo a concursar, 1 21 
JTP (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Ana María ARAMBARRI; Prof. 22 
Liliana KATINAS; Prof. Mariel OYHAMBURU; Graduados: Ing. Marina STOCCO; Alumnos: Sr. Federico 23 
CONFORTI. Suplentes Profesores: Prof. Lia Blanca RONCO; Prof. Mario SAPARRAT; Prof. Stella Maris 24 
RIVERA; Graduados: Ing. Valentina HEIDERSCHEI; Alumnos: Sr. Pablo NOSINGER. 25 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 26 
 27 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Fitopatología, cargo a concursar, 1 28 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Pedro 29 
BALATTI; Prof. Lia RONCO; Prof. Mario SAPARRAT; Graduados: Ing. Liliana MIERES; Alumnos: Sr. 30 
Guillermo BERSATEGUI. Suplentes Profesores: Prof. Ana María ARAMBARRI; Prof. Alberto APREA; Prof. 31 
Susana FREIRE; Graduados: Ing. Joaquín OTERO; Alumnos: Sr. Sebastián BENAVIDEZ.  32 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 33 
 34 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Zoología Agrícola, cargo a concursar, 1 35 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Araceli 36 
VASICEK; Prof. Alberto APREA; Prof. Daniel GIMÉNEZ; Graduados: Ing. Ma. Soledad ZULUAGA; Alumnos: 37 
Sr. Facundo ALEGRE. Suplentes Profesores: Prof. Lia Blanca RONCO; Prof. Graciela ALBO; Prof. Silvia 38 
PASSALAQUA; Graduados: Ing. Gladys LAMPUGNANI; Alumnos: Sr. Tiago CANTA.  39 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 40 
 41 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Genética, cargos a concursar, 1 jefe de 42 
trabajos prácticos (ded. exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Ana María 43 
CASTRO; Prof. Elsa CAMADRO. Prof. Pilar PERAL GARCÍA; Graduados: Ing. Viviana PETRUCCELLI; 44 
Alumnos: Sr. Eduardo MARRO. Suplentes Profesores: Prof. Lidia POGGIO; Prof. Alicia ANTONINI DE 45 
RUIZ. Prof. Ricardo MASSUELLI. Graduados: Ing. Franca Yanina YALUNGO; Alumnos: Sr. Hernán Agustín 46 
BESTILLEIRO. 47 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 48 
 49 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Genética, cargos a concursar: 2 Ayudantes 50 
Diplomados (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Ana María CASTRO; Prof. 51 
Daniel O. GIMÉNEZ; Prof. Jorge MARQUINA; Graduados: Ing. Ma. Laura BRAVO; Alumnos: Sr. Eduardo 52 
MARRO. Suplentes Profesores: Prof. Graciela ALBO; Prof. Alicia ANTONINI; Prof. Mario SAPARRAT; 53 
Graduados: Ing. Rodolfo SIGNORIO; Alumnos: Sr. Hernán Agustín BESTILLEIRO. 54 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 55 
 56 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA AGRÍCOLA Y FORESTAL. 57 
Curso: Mecanización Agraria, cargo a concursar, 2 jefes de trabajos prácticos (ded. Simple y 58 
exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Roberto BALBUENA; Prof. Laura DRAGUI; 59 
Prof. Luis MARTINELLI; Graduados: Ing. Raúl CERATTO; Alumnos: Sr. José Manuel CASTILLO. Suplentes 60 
Profesores: Prof. Daniel JORAJURÍA; Prof. Guillermo SARLI; Prof. Mabel VÁZQUEZ; Graduados: Ing. Víctor 61 
MERANI. Alumnos: Sr. Ignacio FUENTES.  62 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 63 
 64 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Mecanización Forestal, cargo a concursar, 65 
1 Ayudante Diplomado (ded. Semi exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. 66 
Roberto BALBUENA; Prof. Laura DRAGUI; Prof. Luis MARTINELLI; Graduados: Ing. Mercedes REFORT; 67 
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Alumnos: Srta. Carla TARABORELLI. Suplentes Profesores: Prof. Guillermo O. SARLI; Prof. Mabel E. 1 
VÁZQUEZ; Prof. Gabriel KEIL; Graduados: Ing. Sergio RODE; Alumnos: Sr. Tomás DE HAGEN. 2 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 3 
 4 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Xilotecnología, cargo a concursar, 1 5 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Gabriel KEIL; 6 
Prof. Natalia RAFAELLI; Prof. Luis MARTINELLI; Graduados: Ing. Gabriela SENISTERRA; Alumnos: Sr. 7 
Tomás DE HAGEN. Suplentes Profesores: Prof. Pablo Fernando YAPURA; Prof. Stella Maris RIVERA; Prof. 8 
Alfredo BENASSI; Graduados: Dr. Juan Manuel CELLINI; Alumnos: Srta. Ma. Guadalupe FRANCO. 9 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 10 
 11 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Aprovechamiento Forestal, cargo a 12 
concursar, 1 Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. 13 
Luis MARTINELLI; Prof. Roberto BALBUENA; Prof. Fabio ACHINELLI; Graduados: Ing. Demian ALONSO; 14 
Alumnos: Srta. Ma. Guadalupe FRANCO. Suplentes Profesores: Prof. Gabriel KEIL. Prof. Guillermo SARLI; 15 
Prof. Mabel VÁZQUEZ; Graduados: Ing. Sebastián GALARCO; Alumnos: Srta. Luciana Araceli HANECK. 16 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 17 
 18 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Riego y Drenaje, cargos a concursar, 2 19 
Ayudantes Diplomados (ded. Simple y exclusiva). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. 20 
Leopoldo GÉNOVA; Prof. Héctor SALGADO; Prof. Fernanda Julia GASPARI; Graduados: Ing. Sebastián 21 
FAJARDO; Alumnos: Sr. Eduardo MARRO. Suplentes Profesores: Prof. Mabel E. VÁZQUEZ; Prof. Alfredo 22 
BENASSI; Prof. Roberto BALBUENA; Graduados: Dr. Telmo Cecilio PALANCAR; Alumnos: Sr. Ignacio 23 
FUENTES. 24 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 25 
 26 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Agroindustrias, cardos a concursar, 2 27 
Ayudantes Diplomados (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Ariel Roberto 28 
VICENTE; Prof. Ma. Cecilia PUPPO; Prof. Juan Carlos AUTINO; Graduados: Ing. Gabriela DIOSMA; 29 
Alumnos: Sr. Federico LOVATO. Suplentes Profesores: Prof. Alicia CHÁVEZ; Prof. Gustavo Pablo 30 
ROMANELLI; Prof. Elisa MICELI; Graduados: Ing. Virginia DE GREGORIO; Alumnos: Sr. Diego Francisco I. 31 
SÁNCHEZ.  32 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 33 
 34 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES. 35 
Curso: Agroecología, cargo a concursar, 1 JTP (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares 36 
Profesores: Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. Jorge FRANGI; Prof. Graciela OTTMAN; Graduados: Dra. 37 
Griselda SÁNCHEZ VALLDUVÍ; Alumnos: Srta. Ma. Carolina MICHELINI. Suplentes Profesores: Prof. 38 
Marcelo BARRERA; Prof. Gustavo LARRAÑAGA; Prof. Albaladejo CRISTOPHE; Graduados: Ing. Ezequiel 39 
WAINER; Alumnos: Srta. Nadia WINKLAREK. 40 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 41 
 42 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Introducción al Mejoramiento Genético, 43 
cargos a concursar, 2 JPT (1 ded. Exclusiva y 1 simple). Comisión Asesora: Titulares 44 
Profesores: Prof. Ana María CASTRO; Prof. María de la Merced MUJICA; Prof. Jorge MARQUINA; 45 
Graduados: Ing. María Silvia TACALITTI; Alumnos: Sr. Eduardo MARRO. Suplentes Profesores: Prof. 46 
María del Carmen MOLINA; Prof. Elba PAGANO; Prof. Miguel Jacinto ARTURI; Graduados: Ing. María 47 
Soledad ZULUAGA; Alumnos: Sr. Hernán Agustín BESTILLEIRO. 48 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 49 
 50 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Manejo y Conservación de Suelos, cargos a 51 
concursar: 1 JPT (ded. Semi exclusiva); Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Mabel E. 52 
VÁZQUEZ; Prof. Fabio ACHINELLI; Prof. Jorge W. LANFRANCO; Graduados: Ing. Luis BALCAZA; Alumnos: 53 
Sr. Ignacio DELGADO. Suplentes Profesores: Prof. Mario DA SILVA; Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. 54 
Orlando MAIOLA; Graduados: Ing. Guillermo MILLÁN; Alumnos: Sr. Francisco RIVERA. 55 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 56 
 57 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Manejo y Conservación de Suelos, cargos a 58 
concursar, 2 Ayudantes diplomados (ded. Simple y semi exclusiva). Comisión Asesora: 59 
Titulares Profesores: Prof. Mabel E. VÁZQUEZ; Prof. Fabio ACHINELLI; Prof. Jorge W. LANFRANCO; 60 
Graduados: Dr. Telmo Cecilio Palancar; Alumnos: Sr. Ignacio DELGADO. Suplentes Profesores: Prof. 61 
Mario DA SILVA; Prof. Santiago SARANDÓN; Prof. Orlando MAIOLA; Graduados: Ing. Matilde MUR; 62 
Alumnos: Sr. Francisco RIVERA. 63 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 64 
 65 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- DEPARTAMENTO DE DESARROLLO RURAL. Curso: 66 
Administración Agraria, cargo a concursar, 1 Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión 67 
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Asesora: Titulares Profesores: Prof. Pedro E. CARRICART; Prof. José PORTILLO; Prof. Raúl ROSA; 1 
Graduados: Ing. Cecilia SEIBANE; Alumnos: Srta. Ma. Lucrecia PUIG. Suplentes Profesores: Prof. 2 
Gustavo LARRAÑAGA; Prof. Martin AGUERRE; Prof. Dardo SELIS; Graduados: Ing. Lorena MENDICINO; 3 
Alumnos: Sr. Gerardo PIZZANO. 4 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 5 
 6 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Curso: Manejo Forestal, cargo a concursar, 1 7 
Ayudante Diplomado (ded. Simple). Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Pablo F. 8 
YAPURA; Prof. Martin AGUERRE; Prof. Fabio ACHINELLI; Graduados: Ing. Isabel DELGADO; Alumnos: 9 
Srta. Ma. Guadalupe FRANCO. Suplentes Profesores: Prof. Enrique WABO; Prof. Marcelo BARRERA; Prof. 10 
Gabriel KEIL; Graduados: Ing. Miryam PRESUTTI; Alumnos: Sr. Tomás DE HAGEN. 11 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 12 
 13 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- SECRETARÍA DE ASUNTOS ACADÉMICOS. Unidad de 14 
Vivero Forestal, cargo a concursar, 1 Ayudante Diplomado (dedicación semi exclusiva). 15 
Comisión Asesora: Titulares Profesores: Prof. Gustavo LARRAÑAGA; Prof. Martín AGUERRE; Prof. 16 
Marcelo BARRERA; Graduados: Ing. Aldo GRAMUNDO; Alumnos: Srta. Araceli HANEK. Suplentes 17 
Profesores: Prof. Gabriel KEIL; Prof. Jorge MARQUINA; Prof. Walter ABEDINI; Graduados: Ing. Diego 18 
Martín SANDOVAL LÓPEZ; Alumnos: Sr. Tomás DE HAGEN. 19 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 20 
 21 
SR. DECANO.- De esta manera quedan conformadas las comisiones asesoras para los concursos de 22 
profesores y auxiliares docentes. 23 
 Vinculado con este tema, está el último punto solicitado sobre tablas, que es la fijación de los 24 
períodos de inscripción. 25 
 26 
PUNTO 13. TEMAS INCLUIDOS FUERA DEL ORDEN DEL DÍA. 27 
13.3. Concursos Docentes 2015. Propuesta de Calendario de inscripciones. 28 
SR. DECANO.- Para los cargos de auxiliares docentes, se propone como fechas desde el 20 de abril 29 
hasta el 15 de mayo de 2015, de lunes a viernes, de 8 a 12 y 30 horas. 30 
 El período mínimo que exige el Reglamento es de quince días hábiles, y este período lo 31 
contempla. 32 
 Para los cargos de profesores, el período de inscripción sería del 4 de mayo al 5 de junio, de lunes 33 
a viernes, de 8 a 12 y 30 horas. El Reglamento fija treinta días corridos y este tiempo también contempla 34 
ese período. 35 
 Ustedes saben que una vez cumplido esta instancia, hay un plazo para informar vía cartelera 36 
quiénes son los inscriptos, cómo está conformado el jurado y correrá un plazo de cinco días hábiles para 37 
que los inscriptos den vista de las presentaciones hechas y puedan recusar o no a algún miembro de 38 
jurado propuesto recientemente en esta sesión. Es por esta razón que se discutió hoy ese punto, porque 39 
queríamos tener resuelto ahora, aunque había tiempo hasta el momento de la exposición en las 40 
carteleras.  41 
 La propuesta es aprobar este calendario para auxiliares –jefe de trabajos prácticos y ayudantes 42 
diplomados- y para profesores –titulares y adjuntos-. 43 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 44 
 45 
SR. DECANO.- Finalmente, corresponde tratar los temas que fueron leídos de las asignaturas que 46 
cambiaron los programas, y debe ser el Consejo Directivo quien los apruebe. 47 
 Si ningún señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar si se aprueban los programas de 48 
todas las asignaturas que fueron cambiados o modificados. 49 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 50 
SR. DECANO.- Aprobado este tema, cerramos todos contenidos vinculados a concursos. 51 
 52 
PUNTO 3. COMISIÓN DE GRADO ACADÉMICO DE DOCTORADO.  53 
3.1. Expediente 200-0263/09 Defensa oral y pública de la tesis doctoral de Costa Tártara, 54 
Sabrina María titulada “Variabilidad genética de Chenopodium quinoa Willd en el Noroeste 55 
Argentino y su relación con la dispersión de la especie” bajo la dirección de la Dra. María 56 
Marcela Manifesto y la Codirección del Dr. Sergio Bramardi. La Comisión toma conocimiento y 57 
avala el acta firmada por los miembros del jurado evaluador.  58 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 59 
quince miembros. 60 

 61 
3.2. Expediente 200-3889/12 Presentación de la Lic. Patricia Boeri quien solicita el 62 
reconocimiento de Actividades Académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por 63 
finalizado el Plan de actividades académicas.  64 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 65 
quince miembros. 66 

 67 
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3.3. Expediente 200-0300/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. Juan 1 
Pablo Uranga, titulado “Caracterización y variación patogénica de Pyrenophora spp. y 2 
localización de la resistencia en trigo”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, 3 
sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de evaluación, 4 
recomendando prestar atención a las sugerencias de los evaluadores. Asimismo avala la 5 
designación de la Directora Dra. María Rosa Simón y de la Codirectora Dra. Analía Perelló, 6 
recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto.  7 
ING. SIMÓN.- Señor decano: solicito autorización para abstenerme de votar por ser la directora de la 8 
tesis doctoral. 9 

- Asentimiento. 10 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el dictamen de 11 
Comisión. 12 

- Se registran catorce votos por la afirmativa. 13 
- La consejera Simón se abstiene de votar. 14 

SR. DECANO.- Queda aprobado el dictamen de Comisión. 15 
 16 
3.4. Expediente 200-0328/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. 17 
Antonio Jesús Ruiz Carmona, titulado “Caracterización del comportamiento germinativo de 18 
diferentes poblaciones de Cynara cardunculus: Estudio de rutas metabólicas promovidas por 19 
la exposición a temperaturas alternadas e involucradas en la salida desde la dormición 20 
primaria”. La Comisión recomienda se apruebe la inscripción, sugiere se apruebe el proyecto 21 
de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de evaluación, recomendando prestar atención 22 
a las sugerencias de los evaluadores. Asimismo avala la designación del Director Dr. Héctor 23 
Alberto Huarte y de la Codirectora Dra. Marcela Silvia Simontacchi, recomendando aprobar el 24 
Plan de Actividades propuesto.  25 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 26 
quince miembros. 27 

 28 
3.5. Expediente 200-0259/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. Analía 29 
Liliana Anriquez, titulado “Sistemas silvopastoriles de la región Chaqueña. Una propuesta con 30 
bajo impacto sobre el N del suelo y los microorganismos intervinientes”. La Comisión 31 
recomienda se apruebe la inscripción, sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral tal lo 32 
sugerido en el proceso de evaluación, recomendando prestar atención a las sugerencias de 33 
los evaluadores. Asimismo avala la designación de la Directora Ing. Agr. Ada Susana 34 
Albanesi, del Codirector Dr. Daniel Horacio Grasso y del Asesor Académico al Dr. Pedro 35 
Alberto Balatti, recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto. 36 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 37 
quince miembros. 38 

 39 
3.6. Expediente 200-0476/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral de la Ing. Qca. 40 
Camila María Imlauer Vedoya, titulado “Deslignificación selectiva y ambientalmente 41 
amigable de aserrín de pino aplicable a escala PYME”. La Comisión recomienda se apruebe la 42 
inscripción, sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso de 43 
evaluación, recomendando prestar atención a las sugerencias de los evaluadores. Asimismo 44 
avala la designación del Director Dr. Fernando Esteban Felissia y de la Codirectora Dra. 45 
Natalia Raffaelli, recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto.  46 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 47 
quince miembros. 48 

 49 
3.7. Expediente 200-0703/14 Presentación del proyecto de tesis doctoral del Ing. Agr. 50 
Facundo Antonio Ramos Artuso, titulado “Eficiencia en el uso y adquisición de fosforo en 51 
plantas de maíz y soja: Participación del óxido nítrico”. La Comisión recomienda se apruebe 52 
la inscripción, sugiere se apruebe el proyecto de tesis doctoral tal lo sugerido en el proceso 53 
de evaluación, recomendando prestar atención a las sugerencias de los evaluadores. 54 
Asimismo avala la designación de la Directora Dra. Marcela Silvia Simontacchi y de la 55 
Codirectora Dra. Andrea Galatro, recomendando aprobar el Plan de Actividades propuesto.  56 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 57 
quince miembros. 58 

 59 
3.8. Expediente 200-0682/09 Presentación de la Lic. Claudia Monti, solicitando se apruebe el 60 
plan de actividades académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por finalizado el plan 61 
de actividades académicas.  62 
ING. BAYÓN.- Señor decano: solicito autorización para abstenerme de votar por ser el codirector del 63 
plan de tesis. 64 

- Asentimiento. 65 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el dictamen de 66 
Comisión. 67 



 

 
Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales. 
32ª Reunión Ordinaria (31-03-2015)  

 

27 

- Se registran catorce votos por la afirmativa. 1 
- El consejero Bayón se abstiene de votar. 2 

SR. DECANO.- Queda aprobado el dictamen de Comisión. 3 
 4 
3.9. Expediente 200-3890/12 Presentación de la Ing. Raquel Zapata, solicitando se apruebe 5 
el plan de actividades académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por finalizado el 6 
plan de actividades académicas.  7 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 8 
quince miembros. 9 

 10 
3.10. Expediente 200-1084/10 Presentación del Ing. Agr. Rubén Omar Arias, solicitando se 11 
apruebe el plan de actividades académicas. La Comisión recomienda aprobar y dar por 12 
finalizado el plan de actividades académicas.  13 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 14 
quince miembros. 15 

 16 
3.11. Expediente 200-0665/09 Presentación del Ing. Ftal. Juan Esteban Baridón titulado: 17 
“Cambios físicos químicos y microbiológicos en suelos subtropicales de la provincia de 18 
Formosa ante el proceso de agriculturización. Un aporte al conocimiento de la calidad del 19 
suelo y sus indicadores”. Esta Comisión avala y recomienda la designación de los Dres. 20 
Margarita Alconada, Alejandro Oscar Constantini y Alberto Raúl Quiroga como Jurado 21 
Evaluador de Tesis Doctoral.  22 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 23 
quince miembros. 24 

 25 
PUNTO 4. COMISIÓN DE GRADO ACADÉMICO DE MAESTRÍA Y ESPECIALIZACIÓN. 26 
4.1. Expediente 200-3516/12 Defensa oral y pública de la tesis de Leidy Carolina Ortiz 27 
Araque titulada “Efectos de diferentes agentes coagulantes sobre el rendimiento y calidad del 28 
queso ricotta” bajo la dirección de la Dra. Elisa Miceli y la Codirección del Dr. Ariel Vicente. La 29 
Comisión toma conocimiento y avala el acta firmada por los miembros del jurado evaluador.  30 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 31 
quince miembros. 32 

 33 
4.2. Expediente 200-1348/10 Defensa oral y pública de la tesis del Ing. Agr. Patricio Vertiz 34 
titulada “Estrategias de persistencia de la producción familiar tambera ante el avance del 35 
modelo de Agronegocios: El caso de Chascomús y Lezama” bajo la dirección de la Dra. Clara 36 
Craviotti y la Codirección del Ing. Agr. MSc. Gustavo Larrañaga. La Comisión toma 37 
conocimiento y avala el acta firmada por los miembros del jurado evaluador.  38 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 39 
quince miembros. 40 

 41 
4.3. Expediente 200-0697/14. Matilde, Aubone Videla, solicita inscripción en la Maestría en 42 
Procesos Locales de Innovación y Desarrollo Rural (PLIDER). La Comisión toma conocimiento 43 
y avala la inscripción de la alumna.  44 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 45 
quince miembros. 46 

 47 
4.4. Expediente 200-4140/13 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, codirectora de la 48 
Maestría en Manejo Integral de Cuencas Hidrográficas solicitando la designación del Jurado 49 
evaluador del proyecto de tesis y luego tesis correspondiente al alumno Ing. Jorge Luis 50 
Ramírez López. La Comisión toma conocimiento y avala la designación del Director Ing. Ftal. 51 
Gerardo Denegri y del Jurado Evaluador compuesto por Mg. Alberto Jorge Sfeir, el Dr. Juan 52 
Manuel Cellini y el Dr. Cervio Antonio Jaramillo Suarez.  53 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 54 
quince miembros. 55 

 56 
4.5. Expediente 200-4184/13 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, codirectora de la 57 
Maestría en Manejo Integral de Cuencas Hidrográficas, solicitando la designación del Jurado 58 
evaluador del proyecto de tesis y luego tesis correspondiente a la alumna Norma María 59 
Guerrero Chuez. La Comisión toma conocimiento y avala la designación del Director Ing. Ftal. 60 
Gerardo Denegri, Codirector Ing. Edwin Miguel Jiménez y del Jurado Evaluador compuesto 61 
por la Dra. Lucrecia Brutti, el Dr. Mario Saparrat y la Dra. Inés E. García.  62 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 63 
quince miembros. 64 

 65 
4.6. Expediente 200-2231/11 Presentación de la Dra. María Rosa Simón, Directora de la 66 
Maestría en Protección Vegetal solicitando la designación del Jurado evaluador del proyecto 67 
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de tesis y luego tesis correspondiente al alumno Ariel Hernán Barbieri. La Comisión toma 1 
conocimiento y avala la designación del Director Dr. Antonio Juan Gerardo Ivancovich, 2 
Codirector del Dr. Pedro Alberto Balatti y del Jurado Evaluador compuesto por la Ing. Ángela 3 
Norma Formento, la Dra. Rosanna Pioli y el Ing. Marcelo Carmona.  4 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 5 
quince miembros. 6 

 7 
4.7. Expediente 200-3943/12 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, solicitando la 8 
designación de las autoridades de la Carrera de Maestría en Ordenamiento Territorial 9 
orientado hacia la conservación del recurso hídrico. La Comisión toma conocimiento y avala 10 
la designación de la Directora Dra. Fernanda Gaspari, Codirectores Académicos por cada 11 
Universidad Ing. Agr. MSc. Roberto Michelena (UNLP) y Lic. MSc. Susanne Schnabel 12 
(Universidad de Extremadura, España) y las respectivas Comisiones Académicas.  13 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 14 
quince miembros. 15 

 16 
4.8. Expediente 200-3943/12 Presentación de la Dra. Fernanda Gaspari, solicitando la 17 
designación de los Profesores de la Carrera de Maestría en Ordenamiento Territorial 18 
orientado hacia la conservación del recurso hídrico que dictan el ciclo básico teórico 19 
compuesto por seis cursos con una carga horaria de 60 horas cada uno. La Comisión toma 20 
conocimiento y avala dichas designaciones.  21 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 22 
quince miembros. 23 

 24 
4.9. Expediente 200-1855/06 Presentación de Guillermo Hang, Director de la Maestría en 25 
Procesos de Innovación y Desarrollo Rural (PLIDER), solicitando la designación del Ing. Agr. 26 
Dardo Selis como Docente responsable del curso “Los sistemas de conocimiento y extensión 27 
rural” y de los colaboradores Ing. Agr. MSc. Irene Velarde, Ing. Agr. MSc. Cecilia Seibane y la 28 
Lic. Bettina García Laval como docentes por el lapso de 1 (un) año a partir del 01/02/2015. 29 
La Comisión toma conocimiento y avala la designación del Docente responsable y de los 30 
docentes en dicha Maestría.  31 
ING. VELARDE.- Señor decano: solicito autorización para abstenerme de votar por ser una de las 32 
colaboradoras. 33 

- Asentimiento. 34 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el dictamen de 35 
Comisión. 36 

- Se registran catorce votos por la afirmativa. 37 
- La consejera Velarde se abstiene de votar. 38 

SR. DECANO.- Queda aprobado el dictamen de Comisión. 39 
 40 
PUNTO 5. CGA DE ESPECIALIZACIÓN EN DOCENCIA UNIVERSITARIA. 41 
5.1. Expediente 200-0188/09. Presentación de la Ing. Ftal. María Isabel Delgado del Plan de 42 
trabajo Integrador, dirigido por el Ing. Agr. Dardo Selis. La Comisión recomienda como 43 
integrantes para el jurado evaluador a: Lic. Mónica Paso, Esp. Guillermo Broglia y Mg. 44 
Alejandro González. 45 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 46 
quince miembros. 47 

 48 
PUNTO 6. COMISIÓN DE ENSEÑANZA.  49 
6.1. Nota del Ing. José Beltrano, Profesor Titular del curso de Fisiología Vegetal, solicitando 50 
la implementación de una cuarta evaluación parcial, en el mencionado curso. La Comisión 51 
sugiere no dar lugar a lo peticionado.  52 

- Se lee el dictamen de la Comisión. 53 
ING. GOYA.- En esta nota se hace referencia a la posibilidad de implementar un cuarto parcial. Existe un 54 
solo dictamen firmado por unanimidad de los miembros de la Comisión donde se hace referencia a que 55 
existe una resolución o normativa que establece que los cursos cuatrimestrales pueden tomar hasta dos 56 
parciales y los cursos anuales hasta tres. 57 
 En otro momento, Fisiología presentó un pedido de excepción a esa reglamentación y, en función 58 
de los argumentos de aquel momento y, en carácter de prueba piloto, se autorizó a que tomaran tres 59 
parciales. O sea que es la única asignatura cuatrimestral que toma tres parciales. Ahora piden un cuarto 60 
parcial y se dio la inconveniencia de hacer lugar a lo que piden. 61 
 Por otra parte, pensando en por qué se puso un límite a los parciales, considerando las materias 62 
individualmente, puede ser que se dé que haya alguna ventaja en dar más parciales, pero al considerar 63 
en conjunto todas las asignaturas, resulta totalmente improcedente por las complicaciones que origina. 64 
 Por estos motivos, la Comisión aconseja no permitir a Fisiología Vegetal a que se tome cuatro 65 
parciales, aunque permite que se mantenga la forma excepcional de tres parciales.  66 
SR. BOCCANERA.- ¿Se contempla algo de la carga horaria de la materia? 67 
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ING. GOYA.- Hay muchas materias cuatrimestrales que tienen 96 horas. Fisiología tiene 130 horas. 1 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar  2 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 3 
SR. DECANO.- No se hace lugar a lo peticionado por el profesor Beltrano. 4 
 5 
PUNTO 7. COMISIÓN DE EXTENSIÓN E INVESTIGACIÓN.  6 
7.1. Informe anual del Centro de Investigación de Suelos para la Sustentabilidad 7 
Agropecuaria y Forestal (CISSAF) presentado por la Dra. Mabel Vázquez. La Comisión lo 8 
considera satisfactorio y sugiere su aprobación.  9 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 10 
quince miembros. 11 

 12 
PUNTO 8. COMISIÓN DE ECONOMÍA Y FINANZAS.  13 
8.1 No hay trámites que tratar.  14 
 15 
PUNTO 9. COMISIÓN DE EVALUACIÓN DOCENTE. 16 
9.1 Expediente 200-0420/14 Registro de aspirantes para la cobertura de un cargo con 17 
dedicación semiexclusiva en el curso de Horticultura por licencia del Dr. Andrés Nico. La 18 
Comisión toma conocimiento de la nota presentada por la Prof. Gamboa, Susana, donde 19 
informa la reincorporación del Dr. Nico. Se atiende por ello el pedido de dejar sin efecto el 20 
llamado a registro.  21 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 22 
quince miembros. 23 

 24 
9.2 Expediente 200-1182/10 Solicitud de prórroga de la Ing. Agr. Estrella Mariel Oyhamburu 25 
en el cargo de Jefe de Trabajos Prácticos Ordinario con dedicación Simple en el Taller de 26 
Integración Curricular I. La comisión sugiere se le otorgue la misma por el termino de 4 años.  27 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 28 
quince miembros. 29 

 30 
9.3 Expediente 200-2662/07 Solicitud de prórroga del Ing. Agr. Esteban Ferrero en el cargo 31 
de Ayudante Diplomado Ordinario con dedicación Simple en el curso de Introducción a las 32 
Ciencias Agrarias y Forestales. La comisión sugiere se le otorgue la misma por el termino de 4 33 
años.  34 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 35 
quince miembros. 36 

 37 
9.4 Expediente 200-3672/12 Presentación de informe de las tareas desarrolladas por los 38 
Ayudantes Alumnos “Ad-Honorem” Felipe Calonge, Ezequiel Matteo y Sergio Tortolini en el 39 
Curso de Introducción a la Producción Animal. La comisión sugiere que sean aprobados los 40 
informes de los alumnos mencionados.  41 

- Se lee el dictamen de la Comisión. 42 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Según el nuevo Reglamento aprobado, de ayudantes 43 
alumnos, al finalizar su cargo tienen que presentar un informe de su actividad. 44 
SRTA. PUIG.- Eso lo discutimos en la Comisión, porque había una duda y nos sorprendió. 45 
SR. PAVIONI.- En mi caso, yo lo hice pero cada cátedra tiene que presentar a priori un plan para que se 46 
apruebe. No todas las cátedras tienen un plan aprobado para que los alumnos luego informen.  47 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el dictamen de 48 
Comisión. 49 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 50 
 51 
9.5 Expediente 200-1252/10 C3 El Curso de Bioquímica y Fitoquímica solicita reasignación de 52 
dedicación a la Ing. Agr. Cynthia Henning de su cargo de jefe de trabajos prácticos interino 53 
dedicación exclusiva a un cargo de jefe de trabajos prácticos ordinario con dedicación 54 
Semiexclusiva. La Comisión sugiere acceder a lo solicitado.  55 

- Se lee el dictamen de la Comisión. 56 
ING. CERISOLA.- Hay un error de tipeo y está mal redactado. Hay que copiarlo de la Comisión de 57 
Evaluación Docente porque ella obtiene su cargo con semidedicación por concurso y le pasa el cargo 58 
interino. Y acá está redactado al revés. 59 
SR. DECANO.- Esto tiene que ver con un cambio de dedicación cuando se generó una vacante con 60 
dedicación exclusiva. En esa oportunidad, en vez de pedir esto, se solucionó tomando licencia en un cargo 61 
y asumiendo el otro. Lo que se está pidiendo es ampliar la dedicación de alguien que ya concursó. 62 
ING. CERISOLA.- Igualmente, pido que se corrija la redacción, porque está mal. 63 
SR. DECANO.- Si ningún otro señor consejero hace uso de la palabra, se va a votar el dictamen de 64 
Comisión. 65 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 66 
 67 



 

 
Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales. 
32ª Reunión Ordinaria (31-03-2015)  

 

30 

9.6 Expediente 200-0142/04 Solicitud de prórroga del Lic. Gustavo Nuccetelli en el cargo de 1 
Jefe de Trabajos Prácticos interino con dedicación Simple en el curso de Geomorfología. La 2 
comisión sugiere se le otorgue la misma por el término de 1 año o hasta la sustanciación del 3 
concurso.  4 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 5 
quince miembros. 6 

 7 
9.7 Expediente 200-1162/10 C1 Solicitud de prórroga de la Bióloga Mariana Grossi en el 8 
cargo de Ayudante Diplomado Ordinario dedicación Simple en el curso de Morfología Vegetal. 9 
La comisión sugiere se le otorgue la misma por el término de 4 años.  10 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 11 
quince miembros. 12 

 13 
9.8 Expediente 200- 1162/10 Solicitud de prórroga del Dr. Diego Germán Gutiérrez en el 14 
cargo de Ayudante Diplomado Ordinario dedicación Simple en el curso de Morfología Vegetal. 15 
La comisión sugiere se le otorgue la misma por el término de 4 años.  16 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 17 
quince miembros. 18 

 19 
PUNTO 10. COMISIÓN DE INTERPRETACIÓN Y REGLAMENTO.  20 
10.1. No hay trámites que tratar.  21 
 22 
PUNTO 11. COMISIÓN DE AMBIENTE LABORAL E INFRAESTRUCTURA.  23 
11.1. No hay trámites que tratar.  24 
 25 
PUNTO 12. COMISIÓN DE ACTIVIDADES OPTATIVAS.  26 
12.1. Expediente 200-0348/14. El Secretario de Asuntos Estudiantiles eleva nota de Laura 27 
Terminiello, responsable académica de la actividad “Viaje al I.N.T.A. Expone: Una experiencia 28 
pedagógica de integración y de vinculación con la realidad” y considerando las actividades 29 
previas, durante el viaje y posterior. La Comisión avala su presentación como Pasantía y 30 
sugiere el otorgamiento de cuatro (4) créditos.  31 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 32 
quince miembros. 33 

 34 
12.2. Expediente 200-0774/14. El curso de Manejo y Conservación de Suelos eleva Actividad 35 
Optativa modalidad Pasantía denominada “Valoración de la capacidad Reguladora de los 36 
Suelos del Ámbito Templado Argentino en la Dinámica de la Acidificación/Corrección”. La 37 
Comisión sugiere su aprobación y recomienda otorgar seis (6) créditos.  38 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 39 
quince miembros. 40 

 41 
12.3. Expediente 200-0773/14. El curso de Microbiología Agrícola eleva Actividad Optativa 42 
modalidad Pasantía denominada “Evaluación Microbiológica de muestras de inoculantes 43 
microbianos y biofertilizantes empleados en la producción agropecuaria. Análisis de la 44 
calidad”. La Comisión avala la actividad y sugiere otorgar seis (6) créditos.  45 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 46 
quince miembros. 47 

 48 
12.4. Expediente 200-0950/15. El curso de Fitopatología eleva Actividad Optativa modalidad 49 
Pasantía denominada “Enfermedades fúngicas de semilla/grano en genotipos de avena del 50 
S.E. de la Provincia de Buenos Aires”. La Comisión avala la actividad y sugiere otorgar seis (6) 51 
créditos.  52 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 53 
quince miembros. 54 

 55 
12.5. Expediente 200-4331/13. El Departamento de Ingeniería Agrícola y Forestal eleva Beca 56 
de Experiencia laboral para ser considerada como Actividad optativa, denominada “Rejas 57 
saladas y montantes angulados laterales. Alternativas para la descomposición de suelos en 58 
sistema de siembra directa”. La Comisión toma conocimiento y sugiere su aprobación 59 
recomendando otorgar seis (6) créditos.  60 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 61 
quince miembros. 62 

 63 
12.6. Expediente 200-0642/14. El curso de Topografía eleva Actividad Optativa modalidad 64 
Pasantía denominada “Efecto de la conversión pastizal-forestación de eucaliptus sobre la 65 
fertilidad de tres suelos de la depresión del Salado”. La Comisión sugiere su aprobación y 66 
recomienda otorgar seis (6) créditos.  67 
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- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 1 
quince miembros. 2 

 3 
12.7. Expediente 200-0690/14. El curso de Socioeconomía eleva Actividad Optativa 4 
modalidad Pasantía denominada “Análisis técnico-económico del manejo integrado de plagas 5 
en el cultivo de alcaucil en el cinturón hortícola platense”. La Comisión sugiere su aprobación 6 
y recomienda otorgar seis (6) créditos.  7 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 8 
quince miembros. 9 

 10 
12.8. Expediente 200-0686/14. El curso de Producción Animal I eleva Actividad Optativa 11 
modalidad Evento denominada “Mejoramiento genético porcino y calidad de carnes”. La 12 
Comisión sugiere su aprobación y recomienda otorgar un (1) crédito.  13 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 14 
quince miembros. 15 

 16 
12.9. Expediente 200-0772/14. El curso de Microbiología Agrícola eleva Actividad Optativa 17 
modalidad Pasantía denominada “Caracterización de la infectividad de aislados de Rizobium 18 
nativos y naturalizados que nodulan Soja Glycine Max (L). Merr. De importancia agrícola”. La 19 
Comisión sugiere su aprobación y recomienda otorgar seis (6) créditos.  20 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 21 
quince miembros. 22 

 23 
12.10. Expediente 200-0836/15. El curso de Socioeconomía eleva Actividad Optativa 24 
modalidad Evento denominada “XVII Jornadas Nacionales de Extensión Rural y IX del 25 
MERCOSUR: El encuentro de la diversidad”. La Comisión aconseja aprobar la actividad y 26 
recomienda otorgar un (1) crédito.  27 

- Se lee el dictamen de la Comisión, y se aprueba por unanimidad de 28 
quince miembros. 29 

 30 
PUNTO 13. TEMAS INCLUIDOS FUERA DEL ORDEN DEL DÍA. 31 
13.4. Nota del consejero estudiantil por minoría Ferrario. 32 
SR. SECRET. A. ACADÉMICOS (Dr. Weber).- Dice la nota del consejero Ferrario: 33 

 34 
SR. DECANO.- Le vamos a pedir a la mayoría estudiantil que también nos acerquen una propuesta para 35 
que se pueda aprobar en el próximo Consejo, porque la idea es no coartar el trabajo de las comisiones, 36 
por más que formalmente no puedan firmar. Pero que se acerquen a las comisiones para interiorizarse de 37 
los temas. 38 

- Se aprueba por unanimidad de quince miembros. 39 
 40 
SR. DECANO.- Por ser esta la última reunión de Consejo Directivo de los representantes estudiantiles por 41 
el período 2014-2015, queremos despedir con un certificado formal a los consejeros señoritas María 42 
Lucrecia y Laura Aguirre; y señores Puig Mauricio Alberto Pavioni Rozzi; Gerónimo Boccanera; Álvaro 43 



 

 
Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales. 
32ª Reunión Ordinaria (31-03-2015)  

 

32 

Nicolás Ducasse; Rodrigo José María Pranzetti; Nicolás Eduardo Quattrini; Juan Nocelli; Luciano Copello y 1 
Emilio Ferrario. 2 

- Los consejeros mencionados reciben sus certificados. 3 
SR. DECANO.- De esta manera, al no haber más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión. 4 

- Es la hora 13 y 40. 5 
 6 


